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POR CUANTO HAS GUARDADO LA PALABRA DE MI PACIENCIA 
  

TRINIDAD 
Viernes Noviembre 30, 2007 

  
Hno. Vin A. Dayal 

 
[#669 Yo Quiero Ir - Cantos Que Viven] 
CORO 
… 
donde Tu quieras 
Envíame, Señor 
hacer lo que tú haces 
Mi Señor, yo quiero ir 
Yo quiero sentir 
Tu Presencia cerca de mi, 
Perfecto amor echando fuera el temor 
Mi Señor, Yo quiero sentir 

 
Ardiente deseo 
Ardiente deseo en mí 
De ser más como Tú 
(Oh hno.) está aumentando cada día 
… cada día 
Oh, en mi alma hay un clamor  
...hay un clamor  
Perfección es mi meta 
Andar Tú y yo en perfecta armonía 

 
CORO 
Yo quiero ir 
Donde Tú quieras enviarme 
Hacer lo que quieras, Señor 
Yo quiero ir 
… 
Tu presencia cerca, 
Amor perfecto echando fuera el temor 
Mi Señor… 
Amén. Estoy desechando mi razonamiento 
Escuchando por ese cierto sonido en esta noche 
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Esa pequeña voz apacible dentro de mi alma 
Oh, que me guíe donde debo ir 
Que me guíe… 
Voluntad perfecta 
...saber a diario 
Para cumplir Tu Palabra en mi ser 
Oh, yo quiero ir,  
Que esa sea la oración en su corazón esta noche. 

 
CORO 
… 
donde quieras 
Envíame, Señor 
hacer lo que Tú haces 
Mi Señor, yo quiero ir 
Yo quiero sentir 
Oh, Tu Presencia... 
...echando fuera el temor 
Mi Señor, Yo quiero … 

 
Oh, que fluya Tu unción, esta noche 
… fluya Tu unción 
Mantén mi luz encendida 
En medio de este mundo de 
...oscuridad, pecado y vergüenza 
Oh, sigue derramando Tu Lluvia Tardía, Jesús 
Derrama Tu Lluvia Tardía 
Fe para usar Tu poder otra vez 
Que pueda regresar a Ti de donde vine 

 
CORO 
Yo quiero ir 
… a ese lugar preparado para mi 
Oh, esa mansión, mi teofanía 
Mi Señor, yo quiero ir 
Oh, yo quiero sentir, esta noche, grandes realidades 
Amor perfecto por toda la Eternidad 
Mi señor, yo quiero sentir 
Oh, mi Señor... 
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Yo quiero sentir, 
Oh, mi Señor... 
Yo quiero sentir. 
… Señor, 
Yo quiero sentir 
Amén. Inclinemos nuestros corazones, en todo el edificio, todos 

afuera, donde sea que se encuentren. Qué bendito privilegio esta 
noche, de estar en Su Divina Presencia, viniendo en anticipación 
porque Él nos hablará. 

Quiero animarlos a que crean. Tengan fe en Dios. Él es un Dios 
de paradojas. Él puede hacer cosas increíbles que sacuden la mente 
humana: “¿Cómo puede ser eso?” Él es un Dios de realidades 
infalibles; Es por eso que le creemos y confesamos que Él es. 

Él inspiró a Josué a detener al sol, reprendió a Moisés y dijo, 
“¿Por qué me clamas? ¡Di! Abre el Mar Rojo. ¡Lleva a la gente al otro 
lado!” Él es un Dios que se especializa en las cosas que parecen 
imposibles. Él puede hacer lo que ningún otro poder puede hacer. 
Bendito sea Su Nombre maravilloso. 

Querido Dios, inclinamos nuestros corazones en Tu Presencia, 
esta noche, con corazones agradecidos, Padre, para saber, mientras 
la hora se hace más oscura, sin duda podemos sentir la Presencia 
del Ingeniero Jefe, Aquel que diseñó la Iglesia. ¡Aleluya! Aquel que ha 
descendido y sabe lo que se requiere para ponerla en condición de 
Rapto. 

Como el pequeño niño le dijo a su hermanita en la oscura 
caverna mientras ella gritaba y se ponía histérica; estaba tan oscuro, 
que ella nunca había experimentado una oscuridad como esa, pero 
ese pequeño niño tenía tal poder y control supremos, él dijo, “No 
temas, hermanita. Hay un hombre aquí que puede encender la luz”. 
Oh, Dios, él estaba tomado de la mano de aquel grande que podía 
accionar el interruptor en cualquier momento. 

Tu Profeta, Señor, usó esta pequeña historia para ilustrar al 
gran Dios Quien había descendido en esta hora bajo ese Séptimo 
Sello, Aquel que sabe cómo sacarnos de la duda y meternos en fe, 
sacarnos del temor y la incertidumbre, a la paz y el descanso. Oh, 
Dios, Uno que nos puede atar al Absoluto, la Palabra infalible de 
promesa; sabiendo, querido Dios, que Él puede darnos una fe que 
puede dominar toda circunstancia. 
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Y así, estamos agradecidos esta noche, que este gran Mensaje 
que Tú enviaste para preparación, Tú dijiste que Tu Palabra no 
regresará a Ti vacía. Señor, Dios, como una semilla salió de Tus 
labios, y Tú sabías que había una tierra predestinada en la que esa 
fe caería, y Tú dijiste que cuando fe encuentra una tierra donde caer 
no importan las circunstancias. 

Te agradecemos, querido Dios; por tener algo que pueda recibir 
esa Simiente de Promesa, para que esa Simiente de promesa pueda 
encontrar un lugar donde crecer dentro de nosotros, querido Dios; 
¡saber que Tú preparaste esa tierra desde antes de la fundación del 
mundo! ¡Aleluya! 

Dios, como cuando Isaías dijo, “Una virgen concebirá", Señor 
Dios, él no sabía cómo iba a suceder eso, pero Tú tenías una pequeña 
niña virgen. ¡Aleluya! Tú la mantuviste preservada de simiente de 
hombre. Y en esa misma hora, Gabriel descendió y dijo; “Salve María. 
Bendita eres entre todas las mujeres”. Ella tenía la tierra para 
producir al Mesías. Oh, Dios, Tú la encontraste en un pequeño 
pueblo, oh Dios. Tú la encontraste allá aquel día en sus quehaceres 
diarios - yendo al pozo por agua; pero Tú la interceptaste porque era 
la hora para que ella captara esa fe. Y Te agradecemos, querido Dios, 
que esta es la hora para que nosotros como creyentes a quienes Tú 
has atraído por Tu Espíritu Santo, para caminar en esta gran Luz 
maravillosa en esta hora. Te agradecemos, Padre, que Tú nos has 
enseñado. Tú nos has dado el entendimiento de para qué hemos 
venido a esta hora, Padre. 

Y como Tu Profeta vio en aquella visión, podemos hacer una 
pausa y ver atrás y ver cómo venimos - subiendo la escalera de Jacob, 
subiendo la gran Montaña Piramidal, oh Dios, ¡para encontrarnos 
con la Séptima Paloma en la cima del Monte! ¡Aleluya! Las mismas 
Dinámicas pueden venir a la Mecánica; esta gran unión entre Dios y 
el hombre en esta hora. ¡Oh, bendito sea Tu maravilloso Nombre! 

Te agradecemos, Señor, por Tus hijos que han prestado 
atención al llamado y se han reunido en esta noche, en este lugar, 
querido Dios, que podemos venir, Señor, a recibir, oh Dios, Tu 
Palabra. 

Permite que el Espíritu Santo nos hable. Que Tú nos puedas 
dirigir y orientar en estos tres próximos servicios, Padre. Señor, 
Jesús, queremos venir confesando nuestros pecados, nuestras 
falencias, todos nuestros errores y fallas. Queremos venir en 
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sinceridad, en humildad, oh Dios. No queremos venir imaginando. 
No queremos venir con algún entendimiento humano, Padre, pero 
queremos venir, Señor Dios, Señor, como si este fuera el último 
momento, la última oportunidad para venir a pedirte, Padre. Y así, 
queremos tener cuidado cómo pedimos, cómo nos acercamos a Ti, 
querido Dios. 

Y pedimos que Tú borres todas nuestras transgresiones. 
Creemos que esta es la cosa más importante ahorita, ser libres de 
nuestros pecados, dejar nuestros pecados a un lado y puestos en la 
Sangre de Jesucristo, oh Dios, que Tu Espíritu Santo nos pueda 
encontrar, oh Dios, sin pecado, Padre, sin cosas que pudieran traer 
condenación. Tú nos encontrarás, Oh Dios, en un lugar donde 
estemos refugiados bajo la Sangre. Concédelo, oh Dios. 

Y Padre, oramos, que Señor Dios, fe en nuestros corazones… 
Señor, que pongamos a un lado todo razonamiento. Ponemos a un 
lado todo entendimiento humano y venimos, querido Dios, diciendo, 
“Señor, háblanos; tus siervos escuchan, oh Dios.” Que fe se levante 
desde lo más profundo y diga, “¡Amén!” ASÍ DICE EL SEÑOR, el 
Mensaje que Tú nos has dado en esta hora. Mientras se desenvuelve, 
Señor Dios, nosotros podemos caminar. Mientras Tú desenvuelves 
más Luz, nosotros podemos caminar. Mientras los eventos modernos 
se aclaran, oh Dios, mostrándonos el tiempo y la sazón, Señor Dios, 
nosotros podríamos hacer inventario y ver si estamos en la fe, si 
hemos caminado en obediencia a Tu Palabra. 

Y oro en esta noche, gran gracia sea sobre nosotros, Padre, 
todos, grande o pequeño; que Señor, Tú puedas tomar a cada uno y 
cada uno en Divina consideración, y Señor, Tú Señor, nos darías, 
Padre, aquello de lo que estamos faltos, aquello de lo que tenemos 
necesidad Señor, podemos estar listos en esta hora. Concédelo 
Señor. 

Toma pleno control. Recibe la honra y la gloria. Recuerda a Tus 
hijos que no pueden estar aquí pero están esperando con 
anticipación, oh Dios, para que la Palabra que nos des también 
pueda llegar a ellos. Oramos que pueda ser dirigido de tal manera 
que todos, incluso allá afuera, Padre, a donde vaya, querido Dios, 
que alimente sus almas. Los despierte y los ilumine, Padre, oh, Dios, 
que nosotros, Tu Iglesia, nosotros, Tu pueblo a quienes has llamado 
bajo esta gran promesa, viviendo en estos últimos pocos minutos de 
esta última hora, querido Dios, cuando el último llamado está 
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saliendo, la Novia bajo su Mensajero, la Voz de muchas aguas, la Voz 
final para la Edad final, oh Dios, permite que el Espíritu hable tan 
expresamente esta noche, y Señor, permite que cada necesidad sea 
provista. 

Y permite que Tus hijos se regocijen, oh Dios, que ellos sepan 
que han aplicado la Sangre, oh Dios; ellos obedecieron la Voz del 
Profeta (¡Aleluya!) porque, Señor Dios, fue solo un cierto tiempo; del 
Tiempo de la Tarde a la Medianoche, que la Sangre podía ser aplicada 
pero entonces, a la medianoche, la muerte golpearía todos lados (ya 
fueran Israelitas o Egipcios) donde la sangre no había sido aplicada. 
Pero oramos esta noche, Padre, en este lugar que la Sangre sea 
aplicada y more el Espíritu, y haya paz y seguridad y consolación de 
la Señal.  

Oh, Dios, concédelo, Señor. En el Nombre del Señor Jesucristo, 
oramos y pedimos estas misericordias para Tu honra y Tu gloria, y 
¿podemos todos decir amén? Alabado sea Su Maravilloso Nombre. 
Alabado sea Su poderoso Nombre. Amén. Aleluya. 

Dios les bendiga esta noche. Quisiera invitar su atención al 
Libro de Apocalipsis, Capítulo 3. 

Quiero agradecerles por venir al servicio ya que - pedimos que 
queríamos tener estos servicios, sabiendo que queríamos aprovechar 
en lo que creemos que el Espíritu Santo nos está informando, 
actualizándonos, y avanzando en la fe. Es un gran tiempo, es una 
gran hora y queremos estar listos. No queremos estar jugando a la 
Iglesia. 

Y así, esta noche, no tenemos tantas cosas locales de las que 
hablaremos. Confío que los hermanos les han comunicado. Yo sé que 
he estado fuera por al menos cinco semanas visitando las iglesias de 
la región, y hemos terminado la visita, la última fue en Dominica el 
Domingo, y después vinimos a casa. Y después ayer, Dios sacudió la 
región. 

En los últimos doscientos cuarenta años, nunca han 
experimentado un terremoto de esa magnitud que sacudió la región 
entera. Yo creo que estas cosas que están sucediendo, amigos, no 
solo están sucediendo, porque ellos dijeron que fue ciento treinta y 
unas millas de profundidad en la tierra (kilómetros, más bien) 
profundo en la tierra, de otra forma habría hecho daños incontables. 
Pero cuando es así de profundo, Uds. saben, no se ven los daños en 
la superficie como normalmente sería. 
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Pero es extraño como desde allá en el este de Martinica allá, 
donde fue el epicentro, cuando sentimos el temblor en Puerto-
España, aquí, el daño que se reportó fue el Banco Central; un poco 
de concreto se cayó de el, y después las Torres Gemelas (el complejo 
financiero) allá, en Puerto-España. Y otra vez extraño, en Martinica, 
justo allí en Fort-de-France, la capital, un banco y un almacén fueron 
golpeados. Y cuando lo vi dije, “Dios mío. Dios ten misericordia", 
porque estas son las cosas que estaba predicando allá en la región y 
pedí la reunión. 

Les hubiera puesto la cinta el miércoles, pero quería tener 
oración para los servicios, y así, cuando esta cosa sucedió, yo dije, 
“Señor, mira lo que está sucediendo", porque, esa es la razón que 
pedí esta reunión. La reunión fue llamada, Uds. saben, incluso antes 
de estas cosas, pero Dios lo hizo el día antes de la reunión porque es 
para despertarlos y alertarlos, amigos, no es una hora - Uds. saben, 
tenemos la imagen; pasamos enseñándola allí. [Nebulosa Roja Cuadrada –
Ed.] Arriba en las islas, ellos hicieron marcadores de libros y los dieron 
allá. Y enviamos a San. Vicente, ellos tenían; Dominica y Tobago, los 
santos, ellos solo estaban bajo la inspiración. Y ellos dijeron, 
“Hicimos esto para los creyentes para que los mantenga bajo la 
inspiración de las cosas que Dios está haciendo". 

Y al ver las pequeñas iglesias caminando en fe de esa manera, 
creyendo la Palabra porque ellos estuvieron aquí para la Convención, 
cada uno de ellos, y ellos escucharon la inspiración y vieron como 
Dios regresó otra vez. Y entonces, cuando el Espíritu soltó el mensaje, 
La Venganza Del Señor De Su Templo [2007-0909, 2007-0912 (Pts. 1 y 2) –
Ed.], ellos entendieron. Y el Espíritu Santo se tomó cinco semanas allí 
rápidamente, desde Guayana, todo hasta Dominica. Y cada lugar a 
donde fuimos son lugares donde sintieron el impacto del terremoto 
que golpeó en toda la región. 

Entonces, díganme si un terremoto no le sigue al Mensaje. ¡Es 
un tiempo de sacudida, amigos! Recuerden, el ministerio del Hijo de 
Hombre termina con un terremoto y una resurrección. ¿Cuántos 
creen que hay gente que salió de esta región, aquí? Eso es correcto. 
Es un tiempo de sacudimiento. 

¿No es extraño, por qué Él golpeó esos lugares financieros? Ud. 
dice, “Ah, eso fue geología”. ¿Eso es geología? El Dios de esta Biblia 
es el Dios de la geología. Y cuando Él dijo, “Tira esa piedra al aire", el 
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terremoto golpeó. Ellos dijeron Alaska. Nadie dijo Viernes Santo, 27 
de Marzo. [1964 –Ed.] 

A las 3:00 pm ayer de tarde; ¿cuántos saben lo que significa las 
3:00 pm? Esa es la hora del sacrificio de la tarde. Esa es la hora del 
sacrificio de la tarde, la hora novena del día. De seis a doce es seis, 
después de doce a tres son tres horas allí, una, dos, tres, eso son 
nueve horas. 

Ud. observe en la Biblia cada vez. Ya les prediqué estas cosas y 
les mostré que en la hora novena, ellos entraban para orar. A la hora 
novena, el Ángel vino; la novena hora. En la novena hora, Elías 
restauró el altar. Cuando Esdras oró todos estaban esperando por el 
sacrificio de la tarde. 

Regrese a ese mensaje, Dos Altares Del Tabernáculo [2002-1117 –
Ed.], Ud. va a entender que estas cosas que están sucediendo son 
para despertarnos. Es el Tiempo del Fin Danieles. ¿Pueden leer la 
escritura en la pared? ¿Pueden leer las señales del tiempo? ¿Cuántos 
saben que Dios siempre describe el tiempo por señales? ¿Cuántos 
saben - “terremotos en todas partes”? 

Ingresé al sitio web de Geología de EE.UU. donde ellos registran 
los terremotos de todo el mundo. Lo sintieron bastante en-ellos 
tienen un gran lugar allá en California donde ellos monitorean los 
terremotos en todo el mundo, y allí se anotó en su escala. Cuando 
golpeó allí en su escala, en los últimos siete días y eso es solo los 
últimos siete días, han habido miles y miles de terremotos este año 
pero ellos no pueden reportar terremotos todos los días en los 
periódicos, pero Ud. ingresa a este sitio web, ellos le dicen, siempre. 

Únicamente en los últimos siete días hubieron ciento setenta y 
cinco terremotos, en los últimos siete días. Ellos lo sintieron por toda 
la región donde la Palabra salió, donde está pasando una Cabalgata, 
donde hay una gente que supieron que cuando Dios les mostró la 
Nebulosa en el cielo, lo que significan estas cosas; donde el Mensaje 
salió sobre esas cosas hablando específicamente bajo inspiración, 
diciendo que el Espíritu Santo dijo, “Toma la Convención”. El Espíritu 
Santo dijo, “Habla estas cosas", Y después Dios hizo estas cosas para 
identificar. 

Y después ellos hablaron de la simetría de las líneas de la 
nebulosa, y el Espíritu Santo estaba diciendo en la Convención, “El 
Mensaje necesita ser predicado con nitidez. No es sólo una pequeña 
inspiración; era algo mayor en la Biblia siendo revelado en ésta hora." 
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Hablé esas cosas y entonces Dios hizo algo grande en los cielos para 
mostrar esas cosas allí. 

¿Qué quieren decir todas estas cosas? Y entonces la región se 
sacudió; a lo largo de toda esta misma región. Vino tan repentino, 
que así es como vendrá uno de estos días - destrucción repentina. 
¿Cuántos saben que la Biblia dice eso? ¡Dónde deberían caminar sin 
pecado en sus vidas! ¡Dónde debería estar caminando alineado con 
la Palabra! Alabado sea su maravilloso Nombre. 

Permítanme que los siente rápidamente. Me gustaría leer 
Apocalipsis Capítulo 3. Y he predicado sobre esta Escritura en el 
transcurso de los años pero me regresa con una frescura en esta hora 
y me gustaría hablar sobre ello esta noche. Apocalipsis capítulo 3, 
versículo 10. 

10 Por cuanto has guardado la palabra de mi 
paciencia, yo también te guardaré de la hora de 
la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, 
para probar… [para probar...incluso la tierra 
entera estará siendo probada] para probar [no 
sólo la Novia] a los que moran sobre la tierra. 

Toda la humanidad, pero en esta hora final, solo la Novia podrá 
salir. El resto del mundo estará atrapado, porque la Biblia dice, 
“Todos aquellos cuyos nombres no habían sido escritos en el Libro de 
la Vida del Cordero antes de la fundación del mundo adorarán a la 
Bestia". [Ap.17:8 –Ed.] En otras palabras, ellos tomarán la marca, pero 
la Novia no tomará la marca porque lo que - esto es lo apremiante 
entrando, y aquí es donde Dios nos está empujando más alto. 

Entonces es un sacudimiento en la tierra. Una dama pasando 
por la calle Queen dijo que escuchó como un gemir. El Hno. André 
me decía recientemente, él estuvo allí, tomando una siesta y él 
escuchó como un sonido saliendo del edificio. La hna. Charlene me 
escribió un correo electrónico después del terremoto. Ella dijo que el 
día anterior ella sintió algo y ella les preguntó en la oficina, 
“¿Sintieron algo?” Ellos empezaron a reírse de ella. Uds. saben, ella 
es una Cristiana con vestido largo en la oficina. Ella dijo, “Todos Uds. 
sentirán algo más fuerte que esto.” Justo el día siguiente tembló y la 
gente estaba tan alarmada, ellos la miraron a ella, ella dijo, de tal 
manera, que ella diría eso, y el terremoto vendría a acontecer así no 
más. ¡Hermano! 
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Que el Señor aumente Sus bendiciones a la lectura de Su 
Palabra. Pueden tomar sus asientos. Alabado sea Su maravilloso 
Nombre. Me gustaría tomar la última mitad aquí para el título en esta 
noche y tomar la otra mitad el domingo por la mañana. Esta noche 
quisiera hablar sobre “POR CUANTO HAS GUARDADO LA 
PALABRA DE MI PACIENCIA”. 

¿No es eso extraño? Porque esa hora es a la que nos estamos 
acercando, en su totalidad. Hemos estado entrando en ello 
gradualmente, pero ha avanzado a otra velocidad. Ha llegado a un 
lugar en donde una mayor potencia ha impactado al mundo y vemos 
grandes sacudimientos y grandes cosas que han tomado lugar. Y 
Uds. saben, estas reuniones son más importantes de lo que nos 
damos cuenta. 

Quise tener las reuniones solo por la inspiración, justo lo que 
sentía en mi corazón. Preparándome para salir a Brasil el viernes que 
viene, y pensé cinco semanas afuera predicando en las regiones, 
regresamos aquí y preparándonos para volver a salir, sería bueno 
tener algunas reuniones porque si trato de entregar esto en un solo 
servicio, en un servicio mataría el efecto de ello. Si yo lo pudiera tener 
junto, podría ayudarle a la gente. 

Y en el deseo de hacer eso, y especialmente después del 
terremoto de ayer, y ellos dijeron que fue el más fuerte que ha habido 
en los últimos doscientos cuarenta y un años. De hecho, ellos dijeron, 
en San José [Joseph en inglés –Td.], que era la antigua capital llamada 
San José bajo el reino colonial de España, la capital de Trinidad, la 
antigua San José [Joseph en inglés –Td.], fue destruida por un terremoto. 
Este fue de tal magnitud, y la gente revisa esto en los registros y lo 
publican. Fue un terremoto de magnitud 7.3, el más fuerte en los 
últimos doscientos cuarenta y un años. Incluso dan la profundidad 
de ello: fue de ciento veintiún kilómetros. Y cómo quebró pedazos de 
concreto del Banco Central en Puerto España; también hay rumores 
de daños en el Ministerio de Finanzas y en las Torres Gemelas. 

Y a las 3:00pm, cuando esa cosa golpeó de repente, el jueves, 
piénselo, el veintinueve, eso es un número primo; y ver cómo esto 
siguió, para mí, este gran sismo, cuando creemos que estamos en el 
último avivamiento, y creemos que-el año pasado el Señor nos enseñó 
aquella gran experiencia de Noé y el arca, y las lluvias y la paloma, y 
la ventana arriba, y la luz entrando a iluminar. 
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Y yo testifiqué a Uds. que venían de Tucson, Arizona, cómo en 
esa tormenta cuando detuvieron todo en Houston, Texas, yo miré en 
la televisión, en vivo, donde firmaban los poderes ejecutivos de 
incautar todas las cosas y llevar a la gente por tiempo indefinido y 
encerrarlos en prisiones en el extranjero y esas cosas, en la Casa 
Blanca. Y yo dije, “Miren esas cosas, cómo está viniendo”. 

Ven, una de las grandes cosas es aprender a seguir la Palabra 
porque el Espíritu Santo está hablando a través de la Palabra. Dios 
está mostrando el programa en esta Edad. ¿Qué fue la gran cosa? 
“Ábrenos la Roca debajo de la roca para que podamos ver a Jesús y 
Su programa” porque la Luz nunca antes había brillado en esas 
cosas. ¡Rompe los Siete Sellos! Cuando los Siete Truenos emitieron 
sus voces, entonces estas Cosas escondidas en Daniel y Apocalipsis, 
lo que va a pasar con el mundo en el tiempo del fin cuando el hombre 
de pecado se levante; los grandes cambios que están sucediendo en 
la tierra para traer otro tipo de Edén. 

En esta gran revolución de la información, el mundo está en su 
etapa final; y por primera vez en seis mil años, una generación va a 
ser testigo de la encarnación de Satanás. El mundo ya fue testigo de 
la encarnación de Jesucristo, de Dios en carne. ¡Pero se nos dijo que 
iba a venir un tiempo cuando el diablo mismo será entronizado como 
Dios en este planeta y será adorado como Dios, y eso es para la gente 
del tiempo del fin! 

Pero Dios dijo, “Haré una vía de escape”. Él va a bajar y abrirá 
los Siete Sellos y Luz iluminará esas Cosas. Acontecerá fuera del 
sistema organizado, y Dios lo hizo. ¿Lo hizo Dios? ¿Sabemos el 
sistema - que la Bestia con siete cabezas y diez cuernos es el poder 
de ese sistema? ¿Ha sido revelada esa conspiración? ¿Hemos venido 
por esta larga cosa antes que Dios nos muestre estas cosas: “¡Salid 
de Babilonia! Misterio Babilonia ha caído”; y “Jerusalén está siendo 
restaurada”? Eso es correcto. 

Y entonces, estas cosas están pasando; se está construyendo y 
construyendo y construyendo y avanzando, y se está moviendo con 
rapidez. ¡Oh, que gente de Dios pueda reconocer cuando el Espíritu 
vendrá a través de la Palabra y abrirá la Palabra y la revelará y 
posicione a la iglesia, y ellos sepan su tiempo y sazón en su 
encrucijada! 

¿Cuántos de Uds. saben que el Profeta dijo en Shalom [1964-0119 
–Ed.], cuando la oscuridad estaba entrando y la Luz estaba viniendo 
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para el creyente, y Dios estaba separando la Luz de las tinieblas, él 
dijo la Escritura es la Sinfonía de Dios, y aquellos que escucharon la 
Sinfonía, quienes están en el Espíritu del Director, quien está en el 
Espíritu del Compositor, ellos saben su encrucijada? 

¿Cuántos saben que él dijo, “Para el resto que no están en ese 
Espíritu y que no pueden leer la Partitura, Eso es solo un montón de 
ruido"? ¿Pero cuántos saben que para aquellos que están en la 
Sinfonía, se convierte tan real que pueden oír la percusión al final; 
pueden ver las grandes intersecciones en la Palabra? Amén. 

Y cómo el Espíritu Santo vendría y abriría la Palabra, y revelaría 
las intersecciones en la Escritura para que nosotros podamos saber, 
“¿Estamos en el Espíritu?” Porque nosotros somos la sinfonía. Y el 
Espíritu del Compositor vino al director, quien es el Profeta; y 
después viene sobre la sinfónica para poner la sinfonía en el ritmo 
correcto para que podamos caminar al ritmo del Evangelio. ¿Es eso 
correcto? Porque eso es lo que hace la predicación de la Palabra. Eso 
suelta un Espíritu. ¡El Mensaje de la Tarde suelta el Espíritu Santo! 
Amén. 

Y cuando estas cosas empiezan a moverse, Uds. saben, “¡Oh 
Dios!” ¿Por qué? El tiempo del reloj está marcando la hora. Uds. 
pueden ver el gran crescendo [Término musical cuando se incrementa 
paulatinamente la intensidad musical. –Td.] viniendo. Ud. dice, “Oh Dios, he 
creído el Mensaje. He caminado en el. He obedecido Tu Palabra. La 
he mezclado con fe; me ha sido de provecho. Mi sacrificio ha sido 
pagado. ¡Esta es la hora! ¡Estoy bajo expectativa! ¡Oh, quiero verlo, 
ver Su rostro y allí cantar por siempre de Su gracia salvadora! ¡Amén, 
sí, ven Señor Jesús!”. 

Ud. es Juan que ha comido el Libro y ahora clama, “¡Amén, sí, 
ven Señor Jesús!” porque la Venida se está desenvolviendo. “He aquí 
yo vengo pronto y Mi galardón conmigo para recompensar a cada uno 
según sea su obra!”. 

Ud. se está moviendo en la Palabra, volando en la ruta de vuelo 
de la Palabra. Ud. sabía; se le dijo. ¿Por qué? Ud. era como un hombre 
despertando de un sueño y no se volvió a dormir. Ud. no se volvió a 
dormir. No se puso nuevamente las cobijas; no abrazó más a la 
almohada. Ud. no regresó a esa vieja condición. ¿Por qué? Los 
Truenos entraron a su alma (¡amén!) y Ud. fue vivificado para saber 
que eso tiene cierto sonido; está apuntando hacia las Escrituras. ¡Esa 
es una señal Escritural; es de acuerdo a la Palabra! 
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Ud. entiende porque Ud. está ungido; Ud. está ungido con el 
Espíritu Santo. Ud. no es solamente un Cristiano seco, muerto yendo 
allá, tratando y luchando. No, no. Ud. está caminando: “Somos más 
que vencedores por medio de Él que nos amó". Está caminando: 
“Mayor es Él que está en ti." Ud. está sabiendo, en ese día, “Así como 
yo estoy en el Padre y el Padre en Mí, así mismo Yo en ellos y ellos en 
Mí.” “Y ella sabe que es Él en ella cumpliendo Su propia Palabra." Ud. 
está caminando en esa realización. ¿Por qué? Porque Ud. se vació 
para ser llenado. 

Muchos no quieren vaciarse pero quieren ser llenados. Ellos no 
quieren poner a un lado, pero quieren ser llenados. Quieren la misma 
experiencia sin pagar un precio (¡oh hermano!) pero el verdadero 
creyente entiende. ¡Oh! 

Quiere decir en todo esto, dos edificaciones específicas, todas 
estas millas lejos del epicentro, y eso golpeó allá cuando Ud. está 
viniendo a predicar sobre el colapso financiero y todas estas cosas 
diferentes, y la recesión que está sucediendo, y ¿cómo Él no podrá 
guardar en el tiempo de la tentación? 

Y eso es para un pueblo al que Él les está diciendo 
positivamente, “Han guardado la Palabra de Mi paciencia” Él dijo, 
“Por cuanto Uds. La han guardado”. Él no le está hablando a todo 
mundo; ¡Él le está hablando a un pueblo! ¡Por cuanto Uds. La han 
guardado! Está escrito en La Edad de Filadelfia, pero ellos no sabían 
nada acerca de ello porque eso solo podía venir cuando la imagen de 
la Bestia comenzará a hablar con la voz del Dragón (amén) cuando 
Malaquías 4:5 esté en la tierra para abrir los Sellos y revelar lo que 
son estas Cosas, ¡y la hora que está viniendo sobre el mundo donde 
Ud. no puede comprar o vender a menos que tenga la marca! Y en 
aquella hora, Él sabe que habrá Una Novia que tendrá que pasar a 
través de eso.  

¿Nos ha dicho el Mensaje que tenemos que ir a través de la 
Apretura? Está allí en La Biblia, justo ahí. Él dijo que está viniendo 
a probar al mundo entero. Ud. también estará allí, “pero por cuando 
has guardado la Palabra de Mi paciencia.” ¡Aleluya! “Por cuanto has 
guardado la Palabra de Mi paciencia.” 

Óiganlo a él aquí, página 312, Las Siete Edades de la Iglesia.  
¿A qué se refiere Él con la “Palabra de Su Paciencia”? 
Él cita Hebreos 6:13-15: “Porque cuando Dios hizo la promesa a 

Abraham, no pudiendo jurar por otro mayor, juró por sí mismo, 
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diciendo: De cierto te bendeciré con abundancia y te multiplicaré 
grandemente. Y habiendo esperado con paciencia, alcanzó la 
promesa.” 

Dios llamó a Abraham fuera. Tengan eso en mente. Tengan eso 
en mente. Abraham llevó una palabra de promesa. Abraham le oró a 
Dios por una palabra de promesa. Abraham fue probado y tentado 
por una palabra de promesa. Satanás arrojó obstáculos en el camino 
de Abraham y lo cegó por un tiempo, y él descendió a Egipto y todo 
eso y perdió la visión de esta realidad. Y Dios seguía poniéndolo de 
vuelta en el camino, de vuelta en el camino (¡Aleluya!) porque Dios 
era El Autor y Consumador. Era un pacto incondicional y Dios estaba 
determinado a terminar lo que Él comenzó. 

Abraham salió solo con una fe del tamaño de una pequeña 
bellota en su corazón. Pero Dios, en Génesis 12 cuando Él lo llamó 
fuera, Él iba a traerlo a Génesis 22, donde esa fe ya no es más una 
bellota, veinticuatro años después, es un roble dentro de él. ¡Aleluya! 
Es una fe de roble dentro de él. 

Y cuando él vino a la prueba final, todas las pruebas anteriores 
fueron preparación. Fue preparación para la gran, hora final, la hora 
de adopción, la hora de posicionar, la hora de La Palabra Hablada, la 
hora de “¡Ahora yo sé, Abraham!” La hora cuando Dios va a darle una 
prueba para mostrar que Él no está dando Sus Promesas solo para 
ganarse su favor; ¡Él está dando la promesa a gente que tiene el 
potencial, quienes dejaron a un lado todo peso de pecado, quienes 
corrieron por el premio, quienes fijaron la mirada (Amén) en una 
corona incorruptible! 

¿Esperó Abraham por una ciudad cuyo arquitecto y constructor 
era Dios? ¿Confesó que él era un peregrino y un extranjero? 
¿Entienden? 

Y Dios juró por sí mismo, diciendo: De cierto te bendeciré con 
abundancia y te multiplicaré grandemente. Y habiendo esperado con 
paciencia, alcanzó la promesa. [Hebreos 6:13-15 –Ed.] 

Él nos estaba explicando, La Palabra de Su Paciencia, porque 
nosotros hemos guardado La Palabra de Su Paciencia por los últimos 
cuarenta años. Cuarenta, el número de prueba, un número de luchas 
y pruebas. Dios tuvo a Su Novia para ser probada y tentada, para 
creer La Palabra, para buscar por El Cambio, para esperar que Los 
Truenos sean revelados, para buscar por el lugar donde ellos llegan 
a ser La Palabra en la tierra, donde ellos dejan de tambalearse de 
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derecha a izquierda y pueden estar atados al Absoluto; donde sus 
almas pueden estar ancladas y mantenerse dentro del velo, donde El 
Trono de Misericordia rociado con Sangre está y donde ellos saben 
que su fe está basada sobre una obra terminada; donde El Precursor 
había entrado para hacer un trabajo a nuestro beneficio, para que 
así podamos venir con osadía ante El Trono de Gracia y obtener 
misericordia y hallar gracia para ayudar en tiempo de necesidad.  

La fe de Abraham prevaleció allí, es por eso que él sacrificó.  
Dios hizo un pacto con Abraham. Dios tomó la parte del hombre y le 
devolvió la parte de Dios, en tipo… en tipo, lo que Dios hizo por la 
simiente de Abraham en El Calvario. 

Tenemos la Parte de Dios, esta noche. La gente quiere que 
tengamos la parte del hombre para que no podamos hacer nada. No, 
no. Dios sacó la parte del hombre. Dios nos dio la Parte de Dios. “¿No 
sabéis que sois el templo del Dios Viviente?” Dios envió de vuelta al 
Espíritu Santo no a la segunda persona de la Trinidad, no a la tercera 
persona de la Trinidad; Dios sobre nosotros, Dios con nosotros, Dios 
en nosotros, Dios mismo desciende. Él quiere hablar a través de sus 
labios y ver si es igual que hablar a través de los labios de Jesús. Él 
quiere caminar en sus pies y ver si es igual que caminar en los pies 
de Jesús. Él quiere creer con su corazón y ver si es igual que creer 
con el corazón de Jesús. Él halló esa preeminencia en un Profeta. 
Amén. ¡Gloria! Y Dios en gracia le permitió a ese Profeta testificarnos 
lo que le tomó a él llegar a ese lugar porque Dios lo hizo un ejemplo 
para nosotros. Amén. Él guardó La Palabra de Su Paciencia.  

Desde 1930, cuando Esa Voz habló en el Río Ohio, “Así como 
Juan fue enviado para precursar Mi Primera Venida, tú tendrás un 
Mensaje.” Y él guardó esa promesa en su corazón. Él iba a esperar 
treinta años por eso. Él iba a esperar treinta años hasta que vio esa 
visión de los Ángeles viniendo. Él iba a esperar treinta años hasta 
que La Espada cayó en su mano. Él iba a esperar treinta años hasta 
que él se paró en la montaña cubierta por una Nube Sobrenatural 
(¡Amén!) pero él la guardó en su corazón, y cuando cosas vinieron de 
una forma u otra, él siguió adelante. Él siguió adelante. Él estaba 
determinado a lograrlo. Él estaba determinado a lograrlo.  

Él tuvo que perder a su esposa para llegar ahí. Él tuvo que 
perder a su hija para llegar ahí. ¿Es correcto? Él sufrió por cuarenta 
y dos años. Él no tuvo una prueba de dos semanas. Él fue probado 
por cuarenta y dos años; una prueba por cuarenta y dos años. Y él 
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vino de ser un joven a ser un hombre viejo y él dijo, “¿Yo, un hombre 
viejo? Yo soy un hijo de Abraham.” Y él está escalando esa montaña. 
¡Ud. me habla de cargar una promesa en su corazón! 

Él dijo, “Todos estos años esperé que llegara Un Mensaje.” ¡Me 
habla de un hombre creyendo La Palabra de Dios en su corazón! 
Porque cuando Esa Voz habló, él no estaba simplemente creyendo a 
La Voz que habló allí, sabe, él estaba creyendo eso también, pero 
cuando él miró en La Biblia, él vio que había Un Mensaje prometido: 
Apocalipsis 10:7, Malaquías 4:5. Hay un Mensaje cuando Cristo 
desciende. Hay Siete Truenos de los cuales ningún hombre habló, ¡y 
ese Libro se abriría en forma real cuando ese séptimo ángel estuviera 
en la tierra! 

Él vio que había tal Mensaje. Él vio a La Iglesia en confusión y 
él supo que tendría que haber un Elías al Atardecer, durante el 
Sacrificio del atardecer, para restaurar el corazón a la fe de los 
padres. Él vio eso en La Biblia. Entonces él supo que Esa Voz que 
habló en el río fue una Voz Escritural. 

Descendió en diez y siete cuando él estaba bautizando a la 
persona número diecisiete. ¡Aleluya! Él vio La Palabra venir a Juan 
en el agua mientras estaba bautizando. ¡Él vio esas cosas! Él vio que 
se fue al occidente y él supo “Al caer la tarde habrá luz.” [Zac.14:7 –Ed.] 
¡Amén! ¡Aleluya! ¡Él estaba siguiendo algo! ¿Entienden? ¡Él cargó eso 
en su corazón! 

Tomó años antes que ciertos puntos pudieran conectarse. Él 
solo tenía piezas, caminando a lo largo por años pero entonces, otra 
pieza vino, luego vino una visión, luego otra Escritura se abrió, y él 
estaba siendo probado. Todos esos ministros se estaban haciendo 
millonarios y construyendo escuelas y todo lo demás, y él dijo, “Estoy 
cansado de caminar en esta montaña. Estoy buscando por algo más 
allá de un avivamiento de sanidad”. 

Él tenía un abismo que ellos no tenían. Ellos estaban buscando 
por una herencia en este lado del Jordán como Lot, pero él dijo, 
“Quiero bajar al Jordán. Quiero cruzar el río”. ¡Aleluya! “Quiero 
cruzar a Esa Tierra más allá del río”. Como Hattie Wright, su corazón 
estaba en Lo Eternal. Su corazón estaba en Lo Eternal. Y la gente a 
quien le predicó, aunque muchos de ellos, grandes ministros y 
dignatarios, no pudieron comprenderlo, una hermanita en su iglesia, 
quien estuvo allí desde el principio, oyó al viejo a quien ella conoció 
como un joven cuando ella era una muchacha joven, decir “Hattie, 
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pide lo que quieras, ahora mismo”. ¡Ellos crecieron juntos en La 
Palabra! ¡Ellos escalaron esa montaña juntos; ella en su lugar 
creyéndole, y él siendo guiado por El Ángel de Dios! 

¡Oh, gracias, Señor! ¡Aleluya! Porque él no trató de traer ningún 
truco a su iglesia: él trató de enseñarles La Palabra. Él trató de 
construir sobre La Roca como un hombre sabio comenzando en los 
días de la Gran Depresión cuando él vio al sistema financiero del 
mundo colapsar, él iba a crecer y profetizar un próximo colapso - la 
destrucción del sistema monetario del día presente que vino por 
causa de esa Depresión cuando él era un joven. 

Mientras él está predicando, él dijo, “Ahora mismo, mi hijo y mi 
nieto estarán viviendo en los impuestos pagados por cuarenta años 
después, porque esta nación está en quiebra”. ¿Entiende? Y él nos 
dejó con una profecía, y es lo que les estoy leyendo aquí. Él nos dejó 
con esta profecía - la hora de tentación, y él nos dijo lo que significa. 
Es el colapso financiero del mundo. Es la más grande recesión que 
la raza humana ha padecido alguna vez. Pero es la hora más 
grandiosa cuando Jehová-Jireh, cuando Dios, por medio de Los 
Truenos ha abierto la puerta a una Economía Sobrenatural por el 
desplegar del Tercer Jalón, así que sabemos lo que es y lo que hace, 
y para saber qué buscar en aquella hora. 

Él dijo, “Amigos, Uds. saben lo que esto es, Uds. saben lo que 
esto hace”. Cuando no haya nada para comer, esto pone alimento 
ahí. Él comenzó a decirnos; él comenzó a decirnos. Él dijo que eso 
haría grandes cosas por nosotros en nuestro medio. Y él nos dijo que 
está puesto en El Mensaje; ese es este Tercer Jalón que también 
traerá eso. Es La Apertura de La Palabra para revelar la Verdad 
escondida que está sellada en La Palabra, porque éstos “Misterios-
Verdades” revelados Divinamente son los que producirán esa fe en 
Ud. ¿Entienden?  

Observe. Continuemos otra vez. Entonces él está explicando 
esta hora de tentación, lo que significa; guardar La Palabra de Su 
Paciencia, lo cual es de lo que estoy hablando en esta noche. 

¿Se ha dado cuenta que ha recibido una palabra de promesa? 
¿Se ha dado cuenta que esa promesa, la interpretación final está en 
su vida? ¿Ha estado buscando en su vida por estas cosas? ¿Ha estado 
monitoreando su crecimiento y desarrollo propio? ¿Se ha estado 
poniendo bajo su propio microscopio, y no tratando de examinar a 
todos los demás en la iglesia sino que está tomando la más grande 
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forma de examinación - la auto examinación? Entra a la más grande 
forma de observación, no exterior, interior. Y esta descubriendo si 
Ud. tiene pirita de hierro u Oro, ya que se supone que Ud. debió 
comprar Oro refinado en Fuego, el carácter de Dios. 

¿Está el poder de Dios asociado con el carácter de Dios? ¿Está 
el carácter asociado con dominio para compartir El Trono: Su 
autoridad, Su dominio, y poder? ¿Como La Reina Esther, “Pedir, 
incluso la mitad del reino”? ¿Está eso asociado con esta Novia? ¿Es 
Ella parte de La Palabra? ¿Es el Esposo La Palabra? ¿Es Ella parte 
de La Palabra? Entonces Ella es parte del Esposo. 

¿Es el Esposo fe, virtud, ciencia, templanza, paciencia, temor 
de Dios, amor fraternal, y amor perfecto? ¿Es eso el Novio? ¿Es la 
estatura del varón perfecto el Novio? ¿Tiene Ella que venir en Su 
propia imagen, “Predestinados para que fuesen hechos conformes a la 
imagen de Jesucristo”? ¿Tiene Ella que ser Él revelado? ¿El 
matrimonio hace a dos uno? “No son ya más dos, sino uno.” [Mr.10:8 –
Ed.] ¿Fue prometido ese conocer? “Conoceréis Yo en vosotros.” Amén. 
“Mayor es Él que está en vosotros,” Ud. lo sabrá. Esa no es la tercera 
persona; ¡ese es el Creador mismo! Y para probar que Él dio una 
promesa, requerirá creación. Requerirá fe de creación.  

¿Es eso lo que Pablo dijo, “Vivo en la fe del Hijo de Dios; ya no 
vivo yo, mas Cristo vive en mí”; esto no es algo nuevo, la Iglesia Alfa 
caminó en esa realidad? Ellos tuvieron esa misma revelación. Ha 
regresado. ¿Es restauración trayendo de vuelta las cosas originales, 
e incluso enseñándonos más profundo sobre estas Cosas, y 
llevándonos todo el camino de vuelta al Jardín? Es correcto. Hemos 
recibido una palabra de promesa. 

Pero veinticinco años Abraham se obsesionó con una cosa. Esa 
cosa creció en su vida. Por ciento veinte años Noé fue poseído con 
una cosa que fue revelada en su vida. Su vida entera estaba 
expresando las obras, mostrando que esa fe estaba abriendo camino 
a través de él.  

¿Habló El Profeta por treinta años de Un Mensaje viniendo? 
¿Vino? Ellos sabían; la gente a su alrededor sabía que él esperaba 
por eso.  

Cuando Ud. examina mi predicación ¿Qué es lo que ve? Un 
hombre en esto hoy, mañana en eso, esto otro aquí, “eso y lo otro”; 
rechaza esto, vuelve aquí, cambia eso alrededor, y pasa por aquí, o 
Ud. ve a alguien (y Ud. podría volver a la cinta más antigua), ve a 
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alguien diciendo eso, insistiendo con esa cosa, escalando esa 
montaña sin importar lo que venga, ¡perseverante para lograr esa 
meta porque así ha sido dicho! 

E incluso hablando y profetizando a través de eso, sin temor a 
decir cosas porque Él le enseñó a Ud. cómo tener fe en su unción, y 
fe en su inspiración porque viene de Él. Y le enseñó acerca de un 
canal seguro donde el diablo no puede entrar, y decirle a lo largo de 
estos años que esta voz es para decir de nuevo lo que él dijo por 
revelación y enseñarle más profundamente de la misma Verdad.  

Y no ha habido ninguna adivinanza, y esto no viene como uno 
que da vueltas con incertidumbre, viene línea sobre línea, precepto 
sobre precepto, un poquito aquí y un poquito allá, y yo no soy algún 
camino enredado que la gente no puede seguir. 

Acabo de regresar de cinco de las iglesias; y a cada lugar que 
fuimos, como el Hno. Melville predicó allá ese grandioso mensaje, 
“Ellos recibieron La Palabra que no venía de hombre". Cuando ellos 
hablan ellos dicen, “Pablo recurrió las regiones superiores”. Así es 
como hablan. A ellos, ellos incluso entienden su ubicación y tienen 
una percepción de que tipo de ministerio, porque ese es el patrón, y 
ellos están viendo a uno reflejando el patrón, porque La Luz no está 
viniendo de un seminario; la Luz está viniendo de el Trono. Está 
reflejando Luz para que la Iglesia camine en ella. Y ellos han estado 
siendo ministrados dentro de un lugar donde ellos tienen esa fe, y 
ellos creen estas Cosas, y ellos confiesan estas Cosas. ¡Qué cosa! 

Así que mire. Él está explicando esta ‘Palabra de Su Paciencia’, 
Él tuvo que ser paciente. Por treinta años él nunca se desanimó; él 
sabía que esas visiones vendrían a suceder; él hubiera dado su vida 
por eso. Y Dios siguió dándole ánimo, “El Mensaje está llegando”. Él 
dijo, “¿Notó Ud. en los últimos años las cosas reveladas en la iglesia?” 
Él dijo, “Un Dios, Simiente de Serpiente, un infierno que no es eterno, 
la seguridad eterna”, él dijo, “todas estas cosas han sido reveladas". 

Él era consciente que El Espíritu estaba dando Luz sobre 
Verdades que esos reformadores apenas habían tocado. Pero él 
estaba consciente que Quien sea que puso esas Verdades en la Biblia, 
habló de Ellas en una medida a través de los reformadores, estaba 
entonces trayendo una apertura más grande en ese pequeño 
tabernáculo allá en la calle 8va y Penn y él sabía que ese no era El 
Mensaje todavía. 
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Y esa gente en esa iglesia estaban teniendo sueños y diciendo, 
“Hno. Branham, Ud. estaba enseñando sobre esa roca y estaba 
interpretando". 

Él dijo, “Sí, eso era trayendo todas esas Verdades que los 
reformadores dejaron en cabos sueltos”. 

Él dijo, “Y hno. Branham, Ud. vino al lugar donde Ud. abrió una 
roca, y se fue al oeste". 

Él ya sabía lo que eso era. ¿Sabe por qué? Porque él ya había 
predicado que Daniel oyó los Truenos; Dios dijo, “Séllalo”. Juan oyó 
los Truenos; Dios dijo, “Séllalo. Pero en los días de la Voz del séptimo 
ángel, será consumado”. Y él era el único en el campo predicando que 
un Elías tiene que venir, profetizando su propio ministerio y entrando 
en ello, creyendo.  

Él le preguntó a su propia esposa, él dijo, “Cariño, ¿Crees que 
yo podría ser eso? Ellos dicen que estoy arruinando mi ministerio". 
Él descubrió que “arruinando el ministerio” era una identificación de 
Elías. Él predicó contra todas esas mujeres con cabello corto. Ellos 
lo criticaron: “Él no puede hablar”, y no están entendiendo cómo 
habla, y su idioma.  

Él descubrió que es una identificación de Elías; él habló en 
terminología de leñador, no como un clérigo. Él descubrió que 
cuando los ministros se agruparon y vinieron en su contra, él se paró 
allí, afirmó sus pies. Él dijo, “Si Uds. creen que estoy predicando algo 
errado, traigan su Biblia y párense aquí ante el Pilar de Fuego, y 
veremos quién está errado y quién está correcto”. Y todos los que 
podían hablar a sus espaldas, cuando fue el momento de enfrentarlo 
ahí con ese Ángel, nadie quiso meterse con eso, porque dentro en sus 
corazones ellos sabían, “Esa Palabra que sale de esa boca de hombre 
no es una Palabra ordinaria. Esa autoridad con la que el hombre 
predicaba, esa claridad de visión…” Porque él era un águila aquí 
arriba en otra esfera, amigos. Ellos sabían que Dios tenía que elevar 
a un hombre y ponerlo allí. Es correcto. 

Algunos hermanos trataron de escalar ahí. Él dijo, “Hagan eso. 
Sólo digan lo que es correcto; porque si consiguen subir aquí, están 
caminando sobre una delgada línea. Más vale que trabajen por la 
respuesta”. ¿Entienden eso? 

Entonces mire. Él tenía una palabra de promesa. Yo estaba 
tratando de mostrarle esta primera parte. Estoy predicando esta 
primera parte de la promesa: Por cuanto has guardado la Palabra de 
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mi paciencia. “Por eso Yo te guardaré, porque has guardado, Yo 
guardaré”. Esto está testificando que la Novia guardará la Palabra. 
Está testificando que porque Ella es parte de la Palabra, Ella es la 
Palabra predestinada para la Palabra escrita para la hora.  
   “Por cuando tú”, (¿Quién es ese? ¿Quién es “tú”? La Palabra 
predestinada) “has guardado la Palabra de Mi paciencia”. ¿Qué es 
eso? La Palabra escrita para la hora, La Palabra de promesa. La vida 
de Ella está predestinada a esa Palabra. Esa Palabra es registro 
escrito de Ella. Ella no puede hacer más que guardar esa Palabra, 
porque si Ella no guarda esa Palabra, la Palabra se quebrara. La Vida 
de Ella, la Inspiración de Ella, el Espíritu Santo vivificó la Mente de 
Ella a la Palabra de promesa que Ella es, porque Fe Perfecta es saber 
que parte de la Palabra eres, no la parte de alguien más. 
   ¿Ha oído Ud. por treinta años a alguien decir, “Tú no puedes 
reconocer la parte del Hno. Branham; es una escritura de un solo 
hombre - pronombre personal, singular, masculino. ‘En los días de 
la Voz del séptimo ángel.’ Pronombre personal, singular, masculino. 
Es él, no ella.”? ¿Está oyendo eso? ¿Ha oído eso alguna vez? Y dijo, 
“Tiene que haber una parte en continuidad, una parte entre el Profeta 
Gentil y los profetas Judíos". ¿Ha oído alguna vez eso? ¿Recuerda 
haber oído eso? Está permaneciendo ahí, fuera de ello, vienen estas 
cosas. Está permaneciendo ahí, vienen esas cosas porque eso es fe 
en la Palabra de promesa.  

Al negar eso, Ud. está diciendo que no es parte de la Novia. Al 
creer y confesar eso, Ud. está diciendo que ha encontrado en La 
Biblia donde su nombre está escrito. ¿Entiende? Y déjeme decirle, 
fuera de esos elegidos, nadie podría hacer funcionar esa Palabra 
porque la mecánica para hacer funcionar esa Palabra, las palancas 
[manija de la puerta –Td.] con la llave están en aquella alma. Eso es en la 
Vida Eterna. ¿Entiende?  

Esa es la parte que no puede ser imitada porque Ud. no elige su 
experiencia; Él predestina eso en su vida para hacer crecer esas 
palancas, para que cuando la llave entre en la puerta, haga, “Clic". 
Calza en la mano, La Espada calza en la mano. El Manto calza. El 
Manto calza porque Ud. está predestinado para ponerse en forma tal 
que El Manto le calce. 

Es una clase de cosa que hace a Dios parecer parcial, pero 
¿Sabe cómo se le llama en La Biblia? La Palabra de la Biblia es la 
“soberanía” de Dios. Él hace un vaso para honra y Él hace uno para 
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deshonra; y ¿Quién podría decirle a Él por qué lo hizo así? ¡Es para 
mostrar Su Propia Gloria! “No me elegisteis vosotros a mí, sino que yo 
os elegí a vosotros, y os he puesto para que llevéis fruto", Y antes que 
fueras formado en el vientre de tu madre Yo te santifiqué y te hice 
eso antes que hubiera esperma y óvulo viniendo a esa imagen. 
    Entonces si Ud. sólo se conoce como una persona natural, 
acérquese a su otro yo y conozca su verdadero yo. Amén. Ese yo que 
existía antes que este yo que estaba dormido dentro de Ud. ansiando 
un despertar, clamando por una vivificación. ¡Amén! ¡Aleluya! 
    Ya me tardé mucho en esto, ya se me fue el tiempo en esto. Dios 
ayúdame. Necesito terminar en un cierto lugar esta noche; de lo 
contrario, habría venido en la mañana del domingo y tratado de 
terminar esta noche. Y luego, regresó la noche del domingo y luego 
me voy y… Es como que estás tratando de predicar y no lograste decir 
lo que querías decir. ¿Ve? Pero está allí. Pero Ud. entra en una 
atmósfera como esta cuando la fe de los pequeños comienza a ser 
ungida, ellos jalan; entonces Ud. comienza a partirlo y traer chilli-
bibi [comida de niños hecha de grano fino seco de maíz y azúcar –Ed.] pero Dios 
me dio buenos hombres, aquí. Ellos toman La Palabra y la parten 
después y le dan más sentido. Y eso es grandioso. Amén. ¡Sí, Señor! 
¡Gloria! 

Ve, si me paso la vida aquí con chilli-bibi, cuando yo salga allá 
a esos países como estoy yendo a Brasil allá con todo un grupo de 
ministros que van a reunirse, no puedo ir con chilli-bibi; eso es para 
los pequeñitos aquí. Allá, tienes tanto tiempo en una reunión de 
ministros para hablarles y conectar puntos. ¿Ve? Luego ellos lo 
partirán para la gente después. Porque aquí estamos en tal hora, 
tenemos que despertar y ver lo que de verdad está sucediendo. 

Entonces observe. Todavía estoy en Por Cuanto Has Guardado 
La Palabra de Mi Paciencia. Ese es mi tema esta noche. Y quiero 
mostrarles cómo es que eso comenzó. Y él cita Hebreos 6: “Cuando 
Dios le hizo una promesa a Abraham". Cuando Dios le hizo una 
promesa a Branham, cuando Dios le hizo una promesa a la simiente 
real de Branham (Los hijos en la fe de Branham) porque Branham es 
como Abraham. Estamos de vuelta en la edad Abrahámica. Eso 
podría ahogar a una persona denominacional pero aquellos que 
conocen La Palabra entienden de dónde es que estoy hablando. 

Ud. ve que el Espíritu está hablando acerca de la Palabra de Dios 
que nos es dada. [La Palabra de Su paciencia]. Para esperar el 
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cumplimiento de aquella Palabra se requería paciencia así como en el 
caso de Abraham. [La Edad De Filadelfia Pár. 118 –Td.] 

Ahora, recuerde que Dios está diciéndole a la gente en esta hora, 
en esta edad: “Por cuanto han guardado La Palabra de Mi Paciencia". 
En otras palabras, lo que han recibido en este Día acerca de una 
Súper Raza y una Súper Iglesia y el Tercer Jalón, y la hora para la 
manifestación de los hijos de Dios, y todas estas cosas. La estatura 
de un hombre perfecto y una Iglesia sin mancha, sin arruga, y La 
Novia en la Edad de La Novia, lo que has recibido allí, es una promesa 
de un pueblo que producirá a Cristo. Jesucristo será reproducido en 
carne humana para traer a Dios en nosotros.  

Dios sobre nosotros, sobre El Profeta en el Primer y Segundo 
jalón. Dios detrás de la piel, en el Tercer Jalón. La primera y segunda 
parte, La Palabra Hablada y La Apertura de La Palabra, luego Dios 
quitó esa piel en 1965. Y después desde 1966 hasta el 2007, ese 
Espíritu Santo, la plenitud del Espíritu Santo que estuvo allí cuando 
él predicó Emanuel, La Súper Señal; ¿Quién Dicen Uds. Que Este Es? 
[1964-1227 –Ed.]; Hay Un Hombre Aquí Que Puede Encender La Luz [1963-
1229M –Ed.]; Uno Más Grande Que Salomón; El Poderoso Dios Develado 
[1964-0629 –Ed.]; ese Dios tenía que regresar. El Mensaje del Atardecer 
soltó a ese Dios, ahora, para venir en un Cuerpo de muchos 
miembros para seguir la Escritura de un solo hombre. ¿Es esa La 
Palabra? Oiga como lo dijo. 

Después, cuando Él entra, Ud. no entra como un hombre 
adulto. Esto da nuevo nacimiento. Ud. es un bebé deseando la leche 
sincera: Dios envió un profeta; Elías está prometido al final de la 
Edad Pentecostal; el Bautismo en Agua en El Nombre del Señor 
Jesucristo, no Padre, Hijo y Espíritu Santo; no tres personas en un 
Dios; Deidad explicada. Entonces Ud. comienza a crecer y llega a ser 
un niño pero aún no de mayo Edad pero Ud. empieza a aprender 
intelectualmente en Las Edades de la Iglesia y Los Siete Sellos, y Ud. 
se vuelve un buen “citador” y usted está citando, y está disfrutando 
pequeñas batallas con la Espada. Ud. podría citar esto y lo otro, pero 
usted no sabe nada acerca del Lenguaje Desconocido, y La Segunda 
Parte del Séptimo Sello; y Ud. no puede salir afuera y decir cosas 
porque no puede explicarlas. Amén.  

Ud. tiene un ministerio en La Iglesia: “¡Diga lo que El Profeta 
dijo!” Toma su libro y lee; pero cuando Dios viene a Ud. y desata Los 
Sellos de su vida… El Séptimo Sello no se revela desde aquí [La Biblia 
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–Ed.] solamente; el Séptimo Sello viene cuando Él rompe Los Sellos 
sobre este libro [La vida del creyente], y Él comienza a mostrarle a 
Ud. su preexistencia, su jornada terrestre, su destino eterno y el 
cruce donde Ud. está, en su jornada terrestre, donde Ud. está. 

Y como a Ruth, Él le muestra a Ud. dónde estaba decidiendo y 
Él le muestra, que Ud. no era Orfa; que Ud. siguió adelante. Y Ud. 
entró en el campo, amén, y tiene que trabajar para hallar Reposo. Y 
Él le muestra su etapa: se cansa, se desgasta, está laborando, se está 
esforzando pero sabe que va a tener Reposo uno de estos días pero 
ese Reposo no vendrá hasta que Booz mismo, venga a Ud. 
personalmente. Porque mientras está laborando, está oyendo acerca 
de Booz, está aprendiendo sobre Booz. Está oyendo cuán poderoso 
es Él. Pero un día ya no es Quien está solo en la cinta; ¡Booz viene a 
su vida! ¡Booz entra en su vida! ¡Booz toma las riendas de su vida! 
Booz le está llevando a algunos de Sus lugares secretos, donde Él 
pone Su Manto sobre Ud. en la era; lugares donde Él separa la paja 
y las cosas carnales y pone la vida en orden, y luego le da seis 
medidas. Entonces, está reposando. Ya no se está esforzando. Ya no 
está trabajando. Tiene algo de Booz. La gente podría decir lo que 
quiera, Ud. podría decir, “Booz me dio esto personalmente en los días 
después que el mayordomo de los segadores [el segador jefe, en ingles –Td.] 
se fue". 

Yo podría decir, hermano, allá en 1987, Booz me dio cosas 
personalmente, en los días después del mayordomo de los segadores, 
en la era. Yo podría decir que en 1988 Booz vino y me dio cosas 
personalmente, ¿Entiende? y Dios está mostrándole a Ud.; “Yo te 
traje. Yo te escogí". Y hubieron momentos donde te desanimaste y 
quisiste regresar, y amigos estaban regresando, y buenas amistades 
estaban regresando, pero tú te pudiste parar porque, aunque Él usó 
amigos en tu vida, tú no estabas sirviendo a los amigos. Los “Amigos” 
no te llamaron. Pensaste que los amigos te llamarían cuando no 
tenías entendimiento de La Biblia; entonces Él te mostró que ningún 
hombre puede venir excepto que Él los trajere. Amén. Entonces, 
sabrá cómo calificar lo que el amigo hizo por ti: “Ellos me invitaron a 
un servicio; eso es lo que hicieron. Ellos no me trajeron. No, no, no”. 

Así es como Felipe llamó a Natanael. Amén. Es como la mujer 
en el pozo llamó a la gente en la ciudad. Ellos dijeron, “Nosotros no 
creímos porque nos llamaste; nosotros creemos, venimos, vimos, y 
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oímos, y somos convencidos". ¡Amén! ¿Por qué? ¡Fue Una Palabra 
para darles nacimiento! ¡Amén! Ellos llegaron a un lugar como ese. 

Y lo que Ud. no sabía, Ud. estaba guardando La Palabra de Su 
Paciencia y Ud. no sabía que Él lo estaba probando para ver si Ud. 
iba a avanzar o iba a retroceder. Y Noemí dijo: “Regresa, muchacha, 
con tu hermana. Regresa a tus dioses. A partir de aquí no será fácil”. 
    Y Elías le dijo a Eliseo: “Quédate en Gilgal. Quédate en Jericó." Y 
Jesús les dijo: “A menos que coman mi carne y beban mi sangre, no 
pueden tener vida en ustedes." Y muchos comenzaron a alejarse, y 
Él dijo, “¿También ustedes se irán? Regresen. Vayan con ellos. Es lo 
popular, todos se están yendo; adelante". Entonces Ud. comienza a 
ver algo salir de ellos. Ellos dijeron, “¿A quién iremos? Tú tienes las 
palabras de Vida Eterna." ¿Entiende? Ellos no sabían que le estaban 
probando a Dios que ellos estaban dispuestos a seguir adelante para 
recibir El Sello de la justicia de la fe que ellos tenían en Dios. 
  Cuando Abraham probó que estaba dispuesto a seguir, la 
circuncisión vino. ¿Entiende lo que estoy diciendo? Él no obtuvo la 
circuncisión cuando Dios dijo, “Así será tu simiente". Cuando Él dijo, 
“Así será tu simiente”, él no tuvo la circuncisión allí. Él recibió 
justificación allí, no circuncisión, justificación.  
   Mucha gente recibe justificación y la llaman circuncisión, y cuando 
la prueba viene ellos retroceden. Ud. creyó tener El Espíritu Santo. 
El diablo está mostrándole que él puede entrar en su vida cada vez 
que quiera. El diablo está mostrándole que su vida no está sellada. 
El diablo está mostrándole, que Ud. se está quedando en 
santificación, y luego usted va y pierde eso [Santificación –Td.]. ¿Por qué? 
Porque un espíritu a manera de rana viene sobre Ud. para hacerlo 
retroceder; un sapo. Ud. está viviendo con la vida de un sapo, no de 
La Paloma. Sapo [“Crapaud”, en ingles –Td.] es la palabra local, Ud. lo sabe. 
Los americanos dicen “rana” [“frog” –Td.] pero la gente aquí dice sapo.  

Hay personas que sabían que esta promesa es segura. Esta 
promesa es segura a toda la simiente. Esta es una promesa 
verdadera. Hay algunas personas que entendieron al Prometedor y 
dieron valor a la promesa cuando ellos supieron que Sus palabras de 
promesa son infalibles. Es Su promesa infalible. Es una promesa del 
Dios del Amén. Da valor a la promesa.  

Abraham sabía que era imposible que Dios mienta. Ellos 
comenzaron a aprender que cuando la Palabra sale de la boca de Dios 
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y viene acá a la Biblia, entonces el Cielo y la tierra pasarán, pero esa 
Palabra no puede pasar.  

Y cuando la fe viene, no se trata solo de intentar creer lo que el 
predicador está diciendo. Ellos van a casa y revisan para ver, “¿Es 
eso la Palabra?” Cuando ellos ven que eso es la Palabra, ellos atan 
sus almas a Ello porque eso es el Absoluto. Ellos tienen la Palabra de 
promesa. Ellos saben quien es el Autor pero ellos comienzan a ver al 
Consumador. Ellos no están viendo a su pasado y diciendo, “Dios 
hizo una obra en mi vida”, y “Dios me llamó". No, no. Ellos ven, “Mira 
lo que Dios está haciendo en mi. Mira en lo que me estoy 
convirtiendo. Mira en dónde Dios me está haciendo parar. Mira cómo 
Dios me está haciendo actuar”. 

“Mira la paz y la seguridad que Dios me ha dado. Mira como 
Dios me ha guiado a un lugar en donde mi fe no titubea sin importar 
quien dijo que, porque ahora yo tengo la experiencia. Tengo el 
testimonio de esa Palabra. Cuando hablo yo soy una epístola viva 
leída por todo hombre". ¡Amén! “Yo y esa Palabra nos estamos 
haciendo uno. Yo se que en la tierra puedo predicar ese Misterio. Yo 
se que soy yo mismo revelado. Yo se que no tengo que intentar 
predicarlo de memoria; solo tengo que inspirarme (amén) porque 
estoy hablando de mí mismo.” ¡Porque cada creyente verdadero 
nacido de nuevo es la interpretación de la Palabra de Dios, y ese es 
el Nombre! ¡El Nombre es la Palabra interpretada! ¡La Palabra 
manifestada es la interpretación del Nombre! Y ahí sabes que no es 
un don que tienes, tienes a una Persona - pronombre personal ‘Yo’, 
‘Yo’; El Quien está En Ti. “En ese día conocerán ‘Yo’ en vosotros,” 
pronombre personal, una persona. No ‘eso’, no una cosa, no un 
sentimiento, no un pensamiento; Dios, una persona, Cristo en ti.  

Uds. tienen la Palabra de Promesa, y después tienen ejemplos 
del Prometedor, dando Sus promesas a través de la Biblia. Y 
comienzan a darse cuenta que la promesa es extremadamente 
grandiosa y preciosa. Uds. dicen, “¡Vaya! Promesas extremadamente 
grandiosas y preciosas.” Uds. empiezan a darse cuenta, pero miren 
qué es lo que Le prometió a Abraham, y Él lo cumplió. Miren qué le 
prometió a Moisés, y Él lo cumplió. Miren qué le prometió a Josué, y 
Él lo cumplió. Miren qué le prometió a Elías, y Él lo cumplió. Miren 
qué le prometió a Jesús, y Él lo cumplió. Miren qué le prometió a 
Juan, y Él lo cumplió. Miren qué le prometió a Pablo, y Él lo cumplió. 
Miren qué le prometió al Hno. Branham, y Él lo cumplió. Oh Hno. 
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Ud. dice, “Oh, Dios mío, y ahora Él me ha prometido a mi. Él nos dejó 
una parte para nosotros". Amén. Él dejó una parte, de la última parte 
del ministerio del Hijo del Hombre para nosotros.  

Oh Dios, ayúdame. Me saqué el reloj, pero estoy mirando al de 
allá. Rápidamente, se me acaba el tiempo. Estoy corriendo por mi 
vida aquí. Todavía estoy leyendo mi Escritura, Explicándolo. 

Él perseveró como viendo a Aquel Quien es invisible. Él fue 
paciente y luego por fin la Palabra fue cumplida. Esta es la manera en 
que Dios enseña paciencia a Su pueblo. Para esperar el cumplimiento 
de aquella Palabra se requería paciencia…  

Por años hemos estado como Habacuc, vigilantes, esperando 
ver lo que Él les diría. Él dijo, “Yo cabalgaré esta vereda una vez más”, 
Él dijo “La Novia bajo su mensajero será la Voz final”. Él dijo sobre la 
Voz de Arcángel. Él dijo sobre la Novia, será una súper raza mientras 
se acerca a la Piedra de Corona. Él dijo, 'es por y a través de los 
miembros', y ella sabrá que es Él en ella. Él dijo que ésta es la hora 
para adopción y la manifestación de los hijos de Dios.  

Y de la misma manera que la gente no puede ver que el Edén de 
Satanás está siendo edificado y que el hombre de pecado será 
entronizado como Dios, es de la misma manera que ellos no pueden 
ver el desenvolvimiento del misterio de la Apretura, y está sucediendo 
alrededor de ellos. Y ellos miran a Irak, y ellos miran a Irán, 
Afganistán, y se preguntan si es que esas guerras, son verdaderas. 
Sus mentes están confundidas con los noticieros y todas estas cosas, 
y se siguen preguntando, “¿Puede ser cierto?”. 

Entonces, ellos no pueden encontrar, quizás, una cita directa 
que no requiere fe, que solamente puedan aceptarla por lectura. Pero 
cuando Él pone su discernimiento en cuestión y ellos tienen que decir 
qué clase de discernimiento tienen, qué están discerniendo cuando 
miran, qué están discerniendo aquí. ¿Está ocurriendo? Ud. dice, “Por 
fe, yo creo que está ocurriendo”. Es de la misma manera, que ellos 
no pueden ver el misterio del Rapto desenvolviéndose. Ellos conocen 
hasta la primera parte - el Señor descendió desde 1963; 1965, la 
Aclamación salió - el Mensaje, pero después ellos quieren saber quién 
tiene la razón.  

Ellos escuchan historias de un viaje de cacería, de un viaje de 
pesca, y se confunden, y como que aguantan cosas y tienen estantes 
[tablas horizontales para almacenar - Td.]. Ellos comienzan a construir 
estantes y poner cosas en estantes, y ahora, ellos tienen más Palabra 
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en los estantes que en sus corazones. La mitad del Mensaje, la parte 
que se refiere a ellos está en un estante y la parte histórica del 
Mensaje está en sus corazones. Entonces, cuando ellos hablan, es 
sólo el testimonio del Profeta el cual intentan dar y no tienen 
testimonio personal. Y ellos fallan en discernirse a sí mismos y ver 
como Satanás los llevó a ser un pequeño maniquí de iglesia.  

¿Alguna vez han visto un maniquí en la tienda? Vestido 
muchísimo mejor que los trabajadores en la tienda, pero es plástico. 
Así que ven a mucha gente en la iglesia pareciendo ser como un 
Cristiano, hasta más Cristiano que el verdadero Cristiano, el que 
tiene Vida, caminando alrededor cuando no son Cristianos porque 
ellos no tienen el testimonio de Jesús, lo que Él es ahora; lo que Él 
es ahora. Si hubieran caminado en fe, ellos lo hubieran obtenido pero 
intentaron caminar después de razonar y entender humanamente. 
Ellos intentaron vivir una vida segura, sin conocer la fe.  

A veces Dios les hace entrar en lugares peligrosos: “¡Camina 
hacia adentro del agua, Moisés! ¡Josué, dile al sacerdote que vaya y 
se pare en ese Jordán y se abrirá!” ¡Uuuuh! Más vale que le crean a 
Josué. Esos sacerdotes entraron y se pararon de espalda a paredes 
de agua. Fe le hace poner su testimonio en prueba, siempre. Fe 
Verdadera le hace poner su testimonio en prueba. 

Voy llegando a mi tema aquí, ahora. Estoy llegando, pero estoy 
llegando muy despacio. Estoy llegando. La Palabra de Su paciencia 
no es solo, “Estoy en el Mensaje”. Ud. ha tenido la Palabra de Su 
paciencia. Ud. ha cargado una promesa en su corazón cómo un 
creyente, una promesa que incluso este cuerpo será transformado. Y 
si Ud. está buscando por un cambio externo, primero tiene que 
buscar por el nuevo nacimiento en su corazón porque solo aquellos 
que son transformados en sus almas serán transformados en sus 
cuerpos, y después tienen que aprender a madurar. Solo aquellos 
que están formados a la imagen de la Palabra, este cuerpo puede 
materializarse alrededor de Ella.  

Entonces eso significa que esa promesa que está buscando, Ud. 
está mirando aquí primero, porque su resurrección comienza por 
dentro, primero. Estaba muerto en delitos y pecados y Él los elevó a 
Lugares Celestiales, y la obra que está sucediendo es una obra 
interna. Y Ud. está testificando, y su inspiración le está haciendo 
decir cosas. Y está viendo cosas pequeñas moverse en su vida y Ud. 
desea que el mundo entero pudiese estar ahí pero era solo para Ud. 



Por Cuanto Has Guardado La Palabra de Mi Paciencia        2007-1130 
 

29 
 

Es sólo para demostrarle que Él está con Ud. Es sólo para consolarlo 
que esa pequeña fe—como el cachorrito podía hacer cositas en 
miniatura de las cosas que el león grande podía hacer. Ud. desea que 
toda la selva le pudiese ver ahí, rasgar a esa ardilla en pedazos pero 
Ud. ve, que el cachorro un día será un león y se lanzará a un búfalo 
y el resto de la selva lo verá y dirá, “Él es el rey. Él tiene dominio". 
Pero Ud., en su puesto de entrenamiento está viendo, “Ya vi a papi 
hacer algo así, así que tengo el mismo potencial”, y Ud. está 
creciendo, porque Ud. vio a esa gavilla mecida sobre nosotros en esta 
Edad. Ud. está viendo, en su propio mundo pequeño, de manera 
aficionada [amateur, en ingles –Td.], pequeñas cosas diciéndoles que están 
creciendo.  

Él le hace decir cosas en el trabajo. Él le hace decir cosas en la 
casa. Él le hace hacer cosas. A veces Él lo hace en privado solamente 
para Ud.; nadie está ahí. Como, cuando estaba en el bosque solo y 
nadie vio aparecer a la ardilla, pero ellos le creyeron cuando les contó 
después. Entonces es de la misma manera que le está sucediendo a 
Ud., y él le está haciendo creer y tener fe que Dios va a manifestar 
todas estas cosas que Él prometió en la Palabra, en su vida. Le sigue 
animando.  

¿Ha sido su vida de esa manera? No se perdió en alguna parte 
con solo venir a la iglesia, y perder estas Cosas. No se quedó afanado 
en lo exterior, solamente en vestirse como Cristiano y perdió estas 
experiencias de la vida interior. Entonces, si ha sido así, Ud. ha sido 
un observador esmerado. Ha seguido de cerca. Ha seguido de cerca. 
Ha mantenido su ojo en el Premio. Y antes de que se de cuenta, está 
ahí abajo, a punto de llegar a la meta, y quiere terminar bien. Y 
recobra todas sus fuerzas porque nota que tiene el final a la vista. Y 
esta jalando de todas las experiencias de la Palabra que Dios ha 
hecho real en su vida. ¿Amén?  

[Cuando la promesa] nos es dada. Para esperar el cumplimiento 
de aquella Palabra se requería paciencia. Entonces él dice: Déjame 
mostrarte esta verdad con más claridad.   

Entonces él va a Hebreos 11:17, de lo cual yo quiero tomar mi 
clímax.  

“Por la fe Abraham, cuando fue probado, 
ofreció a Isaac; y el que había recibido las 
promesas (la Palabra de Dios) [Ellos lo tienen 
entre paréntesis] ofrecía su unigénito”. 
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Su última prueba; su última prueba – él va a ser probado sobre 
la misma Palabra que buscó cuando él estaba muerto en su cuerpo 
y sólo oyó a Dios decir, “Te daré un hijo”. Cuando él dijo, “¿Quedaré 
sin hijo?” Cuando él siguió en su propia energía humana de la carne 
e intentó traer a ese hijo, y trajo a Ismael. Cuando él tuvo que echarlo 
fuera y se dio cuenta que él no tenía la promesa y él todavía tenía 
que esperar y aprender paciencia, y aprender paciencia.  

Muchos pensaron que la promesa iba acontecer en 1977, 
calculando fechas. Muchos pensaron que iba a suceder en 1984, 
calculando fechas. Finalmente, la gente comenzó a darse por vencida 
y a desviarse pero la Novia verdadera sabe que no es calcular fechas, 
es crecer en la Palabra. Ud. está siendo probado y Ud. está viendo en 
su propia vida que lo que está hablando no es algo que tiene en su 
cabeza, es Espíritu y Vida en su corazón. Y Ud. empieza a ver la 
Palabra poderosa para destrucción de fortalezas en su propia vida, y 
Ud. no está paseando por la iglesia diciendo, “Estoy en una batalla 
mental, y mi mente…” y “yo quiero salir de mi mente”, y “mi mente…” 
No. Ahora Ud. tiene la mente de Cristo: “Yo sé lo que Él quiere que se 
haga con la Palabra”. Ud. comienza a vivir ahí. Ud. comienza a 
aprender. Ud. dice la cosa correcta. Ud. no confiesa cosas negativas.  

Él les enseñó sobre El Poder de la Verdadera Confesión, Él no 
les enseñó sobre la fe del Profeta, y la fe del ministro. Él les enseñó 
sobre Su Fe pero mucha gente pensó que era un sermón, y era una 
llave. Fue una llave, y ellos nunca la escucharon, ni la masticaron, 
ni la digirieron para asegurarse que tenían esa llave, ahora, en el 
llavero. Y cada vez que una de esas puertas los confronta y está 
cerrada, ellos no se frustran; ellos van al llavero y ellos jalan la llave 
y abren la puerta, ¡y ellos caminan a través de la puerta!  

Y algunas personas tienen una fe tremenda para ir y orar por 
las personas, y echar fuera demonios, y decirles cómo, Uds. saben, 
lo que Dios hará por ellos; hasta que ellos ven la enfermedad en su 
propia vida. Ellos tienen fe para otras personas, cuando ellos ven la 
enfermedad en la vida de otras personas y ellos están bien. Pero 
cuando ellos ven la enfermedad en su propia vida, oh Dios, ellos no 
tienen suficientes doctores, y no pueden esperar a escuchar sobre 
una nueva medicina.  

Y luego, Ud. tiene que aprender a vigilar al diablo en su propio 
terreno, su propio asentamiento ilegal, y él está diciendo, “¡Bu!” estás 
perdiendo peso. Y él dice “¡Bu!” estás perdiendo más peso, y él está 
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diciendo “Bu” tienes una enfermedad y Ud. tiene un palo [una bastón 
–Ed.] y Ud. se va. Y luego para el tiempo que él da su quinto ¡Bu!, Ud. 
está mirando el ataúd. Pero cuando la Palabra es real, Ud. puede 
guardar la Palabra de Su paciencia, y Ud. no desmaya bajo la 
prueba.  

Y Ud. estudia la contienda, y Ud. sabe cómo pelea el enemigo, 
si es que se inclina hacia adelante o se inclina hacia atrás (amén); 
como él lanza sus combinaciones. Ud. estudia las peleas al estar 
mirando para ver cómo peleó con Job, como peleó con Abraham. Ud. 
está viendo todas sus peleas y está aprendiendo sus tácticas. Y 
quienes lograron vencerlo, Ud. está mirando para ver como lo 
vencieron con la Palabra y en humildad. No humildad [Hno. Vin imita a 
una persona piadosa - Ed.] No, no. Humildad significa que Ud. se humilla 
a la Palabra. Cuando la Palabra parece contrario a sus pensamientos, 
Ud. se deshace de sus pensamientos y se humilla a la Palabra.  

Uds. saben muchas personas leen ese Mensaje y piensan que él 
está hablando sobre la Palabra - “Yo soy piadoso”. [Hno. Vin imita otra vez 
–Ed.] Él dijo por la Palabra y humildad es cómo Ud. logra vencer. Pero 
la humildad es humillarse a uno mismo. En otras palabras, Dios dijo 
a Abraham, “Ve y mata al niño”. Parecía cruel; parecía extraño pero 
él cortó la leña, ensilló el asno, obtuvo el fuego, obtuvo el cuchillo, 
agarró al niño y se dirigió hacia el lugar. ¿Entienden? Porque se 
humilló a lo que Dios dijo.  

Cuando Dios le dijo al Profeta, “¡Vuelve a la tormenta!” él se 
humilló a lo que Dios le dijo, aunque él pensó, “Es muerte entrar ahí. 
¿Por qué Él me diría, que haga eso?” pero él se humilló a la Palabra 
de Dios. Cuando Jesús le dijo a Pedro, “¡Sal de la barca y camina!” él 
se humilló a la Palabra y comenzó a obedecer la Palabra. Oh, cielos. 

¿Cómo late la fe en su corazón esta noche? ¿Están sintiendo la 
fe vibrar en su alma? ¿Quieren ustedes caminar en estos lugares con 
Dios? ¿Cómo se sintieron en el terremoto de ayer cuando comenzó a 
sacudir, y se dieron cuenta que estaban en medio del terremoto más 
fuerte de los últimos doscientos cuarenta y un años? Uds. no sabían 
eso, que fue ciento setenta y un kilómetros en la tierra. Uds. no 
sabían eso.  

Pablo [Dayal –Td.] le estaba diciendo a Jonás [Dayal –Td.], “Jonás, 
deja de mover la cama, niño”. Jonás dijo, “Yo no estoy tocando la 
cama”. Timmy [Dayal –Td.] estaba en el carro, y el carro estaba 
temblando y él está diciendo, “¿Qué está pasando? ¿Porqué está el 



Por Cuanto Has Guardado La Palabra de Mi Paciencia        2007-1130 
 

32 
 

motor encendido así?” Después él apagó el carro; él vio las llaves 
temblando así. Después él salió del carro y vio todo el carro 
sacudiéndose así. Él se dio cuenta lo que estaba pasando.  

Estaba justo encima de Ud., sin anuncio; sin anuncio. Cuando 
caminan en un mundo de fe perfecta, cuando está caminando como 
un creyente, cuando está viviendo para Él… ¿Oyen lo que estoy 
diciendo? No cuando están atendiendo en la iglesia; cuando están 
viviendo para Él. No en el mundo de fe perfecta, en el milenio; cuando 
Él les enseña su posición y su vida sube ahí, y sabe por 
predestinación que Uds. son parte de la Palabra en su Edad, y su 
alma puede traer a todos los otros sentidos bajo sujeción a eso 
porque creen lo que dice la Palabra. No están intentando creerlo; es 
porque Dios lo reveló. Dios lo ministró de una manera, se convierte 
en cadenas para su vida. Gobierna su vida. Su vida ahora tiene 
convicción y principios.  

Alguien dice, “¡Haz eso!” 
Ud. dice, “No puedo hacer eso.” 
Ellos dicen, “¿A qué te refieres con, que no puedes hacer esto? 

Nadie te está viendo." 
Ud. dice, “Yo no vivo para los que me ven. Yo no vivo para 

complacer al hombre. No es el hombre corrigiendo esto. Yo estoy 
viviendo para la gloria de Dios quien está aquí mismo en otra 
dimensión conmigo. El Ángel de Dios acampa alrededor de ellos y Sus 
mismísimas palabras están ungidas en mi corazón porque yo no me 
uní a una iglesia". 
Y Ud. está caminando ahí.  

Si no están caminando ahí, esta noche, no se sientan mal que 
no están ahí. Digan “Oh Dios, Señor, mira un lugar para caminar 
incluso cuando el mundo está temblando. Señor Jesús, ¡súbeme allá 
arriba! Señor, elévame y déjame pararme al lado de fe en el Lugar 
Celestial; ¡un nivel más alto que el mío! Pues en Cristo la roca sólida 
me paro, Todos los otros terrenos son arena movediza”.  

Déjame ir a ese lugar, mi brújula podría apuntar a la Estrella 
Polar; no importa lo oscuro que sea, lo profundo que sea, es que estoy 
atado. Mi ancla se sostiene. No importa cómo el mundo se sacude, 
“Alzaré mis ojos a los montes; ¿De dónde vendrá mi socorro? Mi socorro 
viene de Jehová, Que hizo los cielos y la tierra”. 

Él dijo, desde el momento en que...Él dijo. 
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“Dios nos da grandes y preciosas promesas. Él ha prometido 
cumplirlas. Lo hará. Pero desde el tiempo en que oramos hasta el 
tiempo que recibimos la respuesta, debemos aprender a tener 
paciencia en nuestras almas porque solamente en paciencia poseemos 
Vida. Oh, que Dios nos ayude a aprender esta lección aún como 
sabemos que la gente de esta sexta edad aprendió paciencia…hoy día 
por poco nos lleva la impaciencia y el apuro". 

 Uds. saben que esa es la Edad, ‘drive-thru’ [ventanilla de negocio, 
típicamente de comida rápida, en dónde se puede ordenar desde el automóvil –Td.]; 
una pastilla para cada clase de dolor. Todos quieren cosas 
instantáneas. Ud. entra y pone algo en el cajero automático, retira el 
dinero. Hemos aprendido la vida instantánea. Ya nadie puede 
esperar. Se ponen impacientes. Pero Él lo llama la Palabra de Su 
paciencia. 

Dios sabía que después de cuarenta años aún íbamos a estar 
aquí. Dios sabía que muchos retrocederían. Dios sabía, cuando 
llegamos como niños y niñas, muchos iban a ser hombres viejos 
parados aún aquí. Dios sabía eso. Nosotros no lo sabíamos. Tuvimos 
que crecer para saberlo.  

Cuando comenzamos a tener hijos, pensamos que íbamos a 
tener bebés en nuestras manos entrando al Rapto, y ellos se iban a 
transformar o algo. Ahora vemos que son grandes; su voz se oye 
fuerte alrededor de la casa. Son más altos que Uds., son más grandes 
que Uds., son más fuertes que Uds., y los están viendo a ellos y se 
dan cuenta que Uds. aún siguen aquí.  

Hasta, ven a la gente que solía ayunar y orar y no podían 
esperar a que se abran las puertas; y venir a la iglesia y las caminatas 
y todo lo demás, y cuando no tenían un trabajo o tenían dinero, 
¡hermano, eso no los podía parar! Y después, Dios les dio dinero, y 
Dios les dio carros y Dios les dio casas, y Dios les dio esposas y Dios 
les dio hijos y ahora, después de un tiempo, Uds. no tienen el celo de 
venir como deberían.  

Y muchos empiezan a convertirse en Cristianos Dominicales, y 
la mayoría de ellos son cristianos de domingo. Salvo que sea una 
reunión especial como esta noche, ellos no estarían aquí. Y Dios les 
está demostrando que ellos podrían venir en un Viernes, normal; 
pero tiene que convertirse en algo especial para ellos, como un evento 
porque ellos bajan a ese nivel y a ellos no les gusta juzgarse a ellos 
mismos de esa manera. Y cuando alguien los juzga de esa manera, 
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se sienten tan seguros de sí mismos, que les comienza a molestar. Y 
comienzan a encontrar fallas, pensando que es gente arrojándoles 
cosas a ellos, o alguien molestándoles y perturbándoles; porque ellos 
no están buscando por la promesa.  

La persona quien está buscando por la promesa como Abraham, 
a medida que envejece y se debilita, y la promesa se acerca, está 
creyendo en esperanza en contra de esperanza; ¡son fuertes en la fe 
dando alabanzas y gloria a Dios! Algunas personas se contentan con 
citar la Biblia y decir, “Abraham fue así”, pero ellos dicen, “Somos la 
simiente de Abraham pero no somos así", Y el Cambio al cual estamos 
entrando, Abraham no llegó a ese Cambio. Él sólo fue restaurado a 
esa juventud temporalmente, todavía en el viejo cuerpo de pecado, él 
podía ir con Cetura y tener siete hijos. ¿Entienden? 

No, amigos. ¡Uds. la guardaron! Pablo dijo, “¡Yo he guardado la 
fe!” Dios está diciendo, “Porque has guardado la Palabra de Mi 
paciencia". Tenía un espacio de tiempo, desde el momento en que Ud. 
ora hasta que Él trae la promesa a cumplimiento, Él probará su 
paciencia. Y la prueba de su fe obra paciencia.  

Él dijo que está explicando la paciencia, y sobre eso es de lo que 
estoy leyendo y comentando; como Abraham, todos estos años—y les 
mostré cómo el Profeta tenía una Palabra de paciencia desde 1930, 
pero finalmente llegó. Ellos dijeron, “Hno. Branham, le soñamos 
investido como el Jefe de Autoridad, a la cabeza de la mesa”. Él está 
testificando “la Espada vino a mi mano”. Él les está diciendo que eso 
es Mateo 17. “Lo vemos cubierto con una Nube, con una Nube en 
una montaña". Él lo está poniendo en la Biblia. 

Él fue disciplinado. Cuando los ministros de Sudáfrica, lo 
convencieron contra la voluntad de Dios. Él casi muere con una 
enfermedad. Él se perdió en la Montaña Huracán, 'actuando' ser un 
gran cazador y su esposa e hijo, ahora, acostados ahí a punto de 
morir, congelándose porque estuvo persiguiendo al puma y al oso. Y 
él se arrodilló y comenzó a rogarle a Dios. “Señor, déjame 
encontrarlos. Déjame encontrarlos”. Y Dios vino, “Dios es tu refugio”. 
Dios lo estaba disciplinando. Él dijo, “Yo he aprendido a confiar en 
Dios, si estoy lavando mi carro, si estoy cruzando la calle. Sin 
importar lo que estoy haciendo, yo confío en Dios ahora”. Él perdió a 
su esposa e hija, y él aprendió disciplina.  

Entonces, él tuvo pruebas preparatorias – el maniático de 
Oregón. Aprendan a pararse en su puesto si es que son 
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comisionados. No corran de la prueba. El hombre le amenazó: 
“Romperé cada hueso de tu cuerpo, esta noche", Los ministros en la 
plataforma huyeron. Los policías llegaron con sus pequeñas 
macanas. Él dijo, “Retrocedan”. Él no quería que ellos se lastimen. Él 
dijo, “Esto no es asunto de carne y sangre aquí". Él está parado. Él 
dijo, “Estoy esperando por órdenes, de qué hacer. ¿Qué hago, Señor?” 

Dios envió a la pareja al servicio, probándolo. No disciplinando, 
probándolo, como él manejaría la Palabra, si haría un espectáculo – 
invocar una maldición como los ministros Pentecostales. Él les 
preguntó, “¿Si Uds. quieren comportarse así, por qué no se van 
afuera? Están interrumpiendo el servicio. Estoy tratando de predicar 
aquí". Observen. Probando, aprendiendo a pararse con la Palabra.  

Trescientos ministros de Chicago - la prueba se estaba haciendo 
más grande. Una diferente clase de maniáticos aquí ahora; 
trescientos teólogos maniáticos aquí, viniendo para mostrar que es 
solo telepatía mental; alguna clase de cosa de allá atrás de los 
bosques en Kentucky, hocus-pocus [palabras usadas al finalizar un truco de 
magia –Td.], paralizando a la gente en el servicio y esa clase de cosas, 
leyendo sus mentes. Entonces, miran a su doctrina; es contraria.  

¿Contraria? Él sabía en dónde estaba parado. Cuando esos 
Metodistas descarriados vinieron a investigarlo, probarlo, vigilarlo 
durante todas esas pruebas preparatorias. Esas brujas de ahí, y esa 
gente en la India, y esos doctores brujos en Sudáfrica - pruebas 
preparatorias. Pero después, las pruebas más difíciles, cuarenta y 
dos años de prueba, seis pulgadas de largo, ruega y llora, y suplica.  

El caso de los impuestos, estoy llegando a eso. Ahí es de donde 
obtuve mi inspiración para esto. Leí algo y cuando lo leí, yo dije, “¡Oh, 
Dios mío!” Podía ver al Espíritu moverse. Soy un vigilante. Busqué 
por esas cosas en el horizonte, y cuando lo vi, me dirigió a la Palabra. 
Podía ver al Espíritu que venía. Y luego, para la hora que eso estaba 
ocurriendo, está ocurriendo en un tiempo aquí.  

¿Cuántos oyeron lo que dijo recientemente el papa, “La Iglesia 
Católica es la única Iglesia verdadera?” Él dijo, “La Iglesia Católica es 
la única Iglesia verdadera”. ¿Por qué espero para hacer esa 
declaración? Uds. que piensan que fue eso… Cuando ellos están 
haciendo una declaración no son como yo parado aquí y obteniendo 
inspiración en medio de la gente y luego sabrán si la inspiración es 
correcta o incorrecta, Uds. saben. Ellos se sientan y llevan estas 
cosas a través de un Ministro de Información y Medios de 
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Comunicación. Él viene a la prensa y lee algo que ellos se sentaron y 
escogieron sus palabras cuidadosamente, porque saben que la gente 
intentará analizar esas palabras. ¿Entienden lo que estoy diciendo? 
Y esa palabra, ahora, saldrá a través de los medios de comunicación 
a escala mundial, porque él está hablando como el pastor al mundo 
y él está diciendo eso en la cara de todos los Protestantes y todos los 
demás.  

Así que después de eso, algo surgió en donde leí un artículo del 
Gobierno de los Estados Unidos. Ellos enviaron cartas a seis grandes 
tele-evangelistas, multimillonarios quienes están en las ondas del 
aire, de parte del Gobierno de los Estados Unidos, dándoles hasta los 
próximos seis días. Ellos tuvieron seis días más; como plazo hasta el 
6 de Diciembre. Les leeré algo de eso a Uds., y lo traeremos al clímax 
cuando lo tome en la Escritura.  

Los seis hombres a quienes les escribieron esto, dice:  
Grassley Investiga las Finanzas de los Tele-evangelistas 
Actuando por informes de predicadores que manejan Roll Royces 

[Marca de auto de lujo –Td.] y supuestamente han pagado $30,000 USD por 
una mesa de conferencia, el Comité de Finanzas más alto de los 
Republicanos y el Senado dijeron el Martes que están investigando las 
finanzas de los seis ministros de televisión muy conocidos. 

Eso fue reportado en las noticias. Pero luego fui a las páginas 
web de la gente, la página de internet del Gobierno, y lo tienen en 
PDF [formato de documentos digitales –Td.], las cartas originales del 
Gobierno Estadounidense las cuales fueron enviadas a través de su 
oficina a estos hombres detallando lo que deben traer el 6 de 
Diciembre. Así que voy a leer algunas de las cosas de esto.  

Primero, déjenme nombras a las seis personas para Uds. El 
primero fue: 

Kenneth y Gloria Copeland, una organización de $20 millones 
USD. y pionero del Evangelio de la prosperidad. 

Creflo y Taffi Dollar de la Iglesia Internacional de los que 
Cambian el Mundo [World Changers Church International, en inglés –Td.] y los 
Ministerios de Creflo Dollar College Park, Ga. 

Benny Hinn de la Iglesia del Centro de Sanidad Mundial 
Incorporada [World Healing Center Church In., en inglés –Td.] y Los Ministerios 
de Benny Hinn de Grapevine, Texas. 
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El Obispo Eddie Long de los Bautistas Misioneros del Nuevo 
Nacimiento [New Birth Missionary Baptist, en inglés –Td.] y Ministerio del 
Obispo Eddie Long de Lithonia, Ga. 

Yo fui privilegiado en Granada, prendí la televisión en el lugar 
donde nos hospedamos, y fui a la estación de TBN y ellos tenían a 
este hombre allí arriba. Y me senté y miré a este hombre que estuvo 
respaldando el sistema. Y Uds. me oyen predicar sobre esas cosas 
muchas veces. Yo digo que eso es algo inspirado por el Catolicismo 
que está seduciendo a los Protestantes y Pentecostales. Ese es el 
Ministerio de Demas Shakarian y David Du Plessis del día moderno 
continuando, lanzando a la Iglesia hacia Babilonia, sobre lo que el 
Hno. Branham advirtió a la Iglesia.  

Ven, el espíritu del Hno. Branham viene sobre la Novia; los 
espíritus de esos hombres continúan ahí. El dijo, “Observa a Ramsés 
y Moisés creciendo”. Regrese a El Tercer Éxodo [1963-0630M –Ed.]. “Está 
creciendo; va a llegar a un enfrentamiento. Uno está creciendo a 
través de la política; uno está creciendo por la Palabra, poder 
espiritual”. 

Después a Joyce y David Meyer, de los Ministerios de Joyce 
Meyer. 

Eso es esta mujer aquí, quien siempre está hablando a estas 
otras mujeres, aquí. Ella tenía un “inodoro con encimera de mármol” 
de $23,000 USD. Bueno, yo ni siquiera sabía lo que era. Tuve que ir 
a buscarlo y ver que era un ‘inodoro’ [noticiero usa ‘commode’ que deriva del 
idioma francés –Td.]. Es un inodoro, inodoro de veintitrés mil dólares. El 
senador dijo, “Bastante dinero se va por el inodoro [a la basura –Td.], 
ahí”. 

Randy y Paula White de la Iglesia Internacional Multirracial Sin 
Barreras [Without Walls International Church, en inglés –Td.]. Estas fueron las 
seis personas, los grandes.  

Rápidamente, quiero leer lo que están haciendo. Ahora, quiero 
mostrarles algo. “Por cuanto has guardado la Palabra de Mi paciencia 
Yo te guardaré en la hora de tentación". La hora de la tentación es 
cuando ellos empiezan a presionar al Gobierno para que aprueben 
leyes para poner a estas personas bajo el dominio del sistema 
Católico Romano. De otra manera, comienzan a confiscar 
propiedades, ellos comienzan a confiscar dinero y estas cosas, e 
iglesias pequeñas perderán sus privilegios.  
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Han ido en contra de los Musulmanes en gran manera, Uds. 
saben eso. Pero miren de donde está saliendo esto, porque sabemos 
que tiene que venir y lugares como este tienen que ser clausurados.  

Esto acontece cuando el papa dice, “Ninguno de ellos pueden 
rastrear su iglesia hasta los apóstoles originales”, porque San Pedro, 
quien tenía las llaves, ellos dicen, que era el primer papa. Y Benedicto 
XVI, aquí, es el actual papa y la sucesión apostólica vino de San Pedro 
a este. ¿Amén? Está viniendo a este presente. Va terminar en “el 
hombre de pecado", Uds. saben eso. Está creciendo a ese lugar. 
Ahora, miren lo que estamos viendo.  

Como un joven que entró a este Mensaje, yo buscaba alguna de 
estas cosas pero ahora, como un anciano, estoy viendo estas Cosas 
y solamente da más energía a mi fe para continuar corriendo, para 
continuar corriendo. Estoy corriendo para que yo pueda ganar. Estoy 
corriendo por el Premio. Mis ojos están enfocados en ese Premio. 
Estoy corriendo por una corona incorruptible, amigos, porque yo sé 
que estaba viniendo. Yo prediqué que estaba viniendo.  

Y estas cosas, una de las más grandiosas—muchos países ya se 
han alejado del Dólar estadounidense. Y hasta en Trinidad, ellos 
están diciendo, “no pongas todos tus huevos en una canastilla”. Y en 
el Banco Central, están hablando. Es por eso que digo ahora, 
“Vigilen". Este terremoto, yo dije, pedazos de concreto cayeron del 
Banco Central y del Ministro de Finanzas de las Torres Gemelas, y el 
Banco en Martinica en donde fue el epicentro del terremoto, y una 
tienda, la cual es el comercio – comprar y vender.  

Piensen que desde ahí, el epicentro, a donde fue desde Puerto 
Rico, hasta Guyana, y Surinam se sintió el terremoto, ¡a través de 
toda la región se sacudió! “LA REGIÓN SE SACUDE” fue el titular del 
Express [Daily Express – Periódico Local de Trinidad –Td.], y “TEMBLOR” fue el 
titular del Guardián [Periódico Local de Trinidad –Td.]. Y doscientos 
cuarenta años es la historia en donde nada tan poderoso… pero el 
daño, cuando ellos reportaron el daño, mire en donde fue el daño.  

El día anterior, yo venía a predicar estas cosas cuando pedí 
hacer estas reuniones después de pasar por cinco semanas. No tengo 
que ser un científico espacial [un genio –Td.]. Yo no les estoy diciendo 
que crean eso, yo creo eso. ¿Uds. saben por qué? La Palabra está en 
mi boca hoy esta noche. Cualquiera se puede dar cuenta, quien tenga 
el discernimiento.  
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Cualquiera que me ha estado escuchando a través de estos años 
sabe que el Espíritu Santo sigue hablando sobre esas cosas, vigilando 
esas cosas porque mientras ellos están cabalgando, nosotros 
estamos cabalgando. Y mientras esa 'hora de tentación' está 
viniendo, yo estoy diciendo, ¿has guardado la Palabra de Su 
paciencia? Porque en esta hora, a los que Él está guardando son los 
que han guardado la Palabra de Su paciencia. Y ellos ¡quienes 
esperaron pacientemente! Paciente en tribulación, paciente - “¡Ellos 
quienes esperaron en el Señor!”. 

Eva no podía esperar. Sara no podía esperar. La Iglesia 
Pentecostal no podía esperar. Israel no podía esperar, y todos ellos 
intentaron manufacturar algo para llevar al lugar de la creativa 
voluntad de Dios. Pero la Novia esperará. Ella comprobará que Ella 
no es como las primeras dos; ¡Ella guardó la Palabra de Su paciencia! 

Escuchen. Ellos tienen una lista llena de senadores: uno, dos, 
tres, cuatro, cinco, seis, siete, ocho, nueve, diez… veinte; como veinte 
senadores, de veinte estados diferentes en los Estados Unidos; ellos 
lo tienen aquí. Y después ellos tienen al Comité de Senado de 
Finanzas de Estados Unidos desde Washington DC. Esto es del sitio 
original. [Hno. Vin muestra la carta de la cual está leyendo.–Ed.] Este es el 
documento original que enviaron. 

 Ahora, escuchen. Ellos enviaron esta carta, la cual es similar, 
a seis de ellos. Ellos esperaron por este tiempo para enviar esto. Ellos 
los vigilaban a ellos. Ellos los observaban a ellos y esperaron porque 
ellos dicen: 

La investigación prometió traer nueva luz a la clase de Ministerios 
de TV que fueron dañados por escándalo sexual y de dinero en los 
‘80’s. 

Jim y Tammy Baker, Jimmy Swaggart, todos estos; las personas 
que solían salir a clubs nocturnos.  

Expertos también dicen que sobresale como un caso inusual de 
parte del Gobierno investigando los trabajos internos de 
organizaciones religiosas. 

 Yo vi a este hombre de lo más incómodo, respaldando a este 
programa, y se puede notar. Soy un predicador. Yo predico todo el 
tiempo entonces yo se cuando un predicador tiene que decir cosas 
que le hacen incómodo. Porque este hombre es un supuesto 
parlanchín, vuela rápido para la izquierda y derecha, y él está ahí 
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halagando y levantando y soportando a estos dos brujos[as] en ese 
programa TBN donde están engañando a todo el mundo.  

Y cuando él estaba haciendo eso, yo dije: “Miren a este hombre, 
bien incomodo". Cuando comienzo a leer estas cosas aquí… 
Observen. Escuchen como él presenta esta carta.  

El Comité de Finanzas tiene una tradición larga revisando 
organizaciones que no tienen que pagar impuestos. Es importante que 
el Congreso y el público tengan confianza en organizaciones 
caritativas públicas, las que tienen un beneficio bastante significativo 
en desgravaciones de impuestos, son operadas de tal manera que 
promuevan confianza continua y que estas organizaciones caritativas 
se adhieren a pautas establecidas por el Servicio de Impuestos 
Internos.  

Ellos miran a esta gente, Uds. saben. Y ellos dicen, “Vamos a 
traer información de los ‘80’s que traerá luz a esto". En otras 
maneras, los monitorean, los monitorean, y los monitorean. Ellos 
crean su guía y después ellos preparan el documento, y ellos le dan 
un plazo.  

Históricamente, Americanos han dado generosamente a 
organizaciones religiosas, y esos quienes dan, son asegurados que 
sus donaciones no son usados para pagar impuestos de la 
organización.  

Reciente artículos y reportes de noticias con referencia a un 
posible mal uso de donaciones hechos a organizaciones religiosas 
han causado preocupación para el Comité de Finanza. Como su 
organización (a cada quien que escriben) no requiere que archiven 
Formulario 990 con Servicio de Impuestos Internos [porque no pagan 
impuestos.–Ed.], yo estoy pidiendo que Uds. respondan a las siguientes 
preguntas y provean la siguiente información para mi investigación. 

Ahora, Uds. saben que Jezabel escribe cartas en el nombre de 
Acab y las sella con el sello de Acab. Y Uds. saben que bastantes de 
estos senadores grandes y todos ellos pertenecen a sociedades como 
los Caballeros de Colón y Jesuitas y toda clase de organizaciones 
diferentes en ese sistema de ahí, y los usan, y usan la oficina, porque 
mira como ella se ha metido igual que un gusano dentro del Gabinete, 
dentro de las escuelas, dentro de la tesorería; si es que siguen el 
Mensaje. 

Por favor El dijo, [Yo estoy] pidiendo que Uds. respondan a las 
siguientes preguntas y provean la siguiente información para mi 
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investigación. Por favor abastezcan la información solicitada para mi 
investigación. Por favor abastezcan la información solicitada en un 
disco o electrónicamente hasta Diciembre 6 del 2007. 

Hoy es Noviembre 30; ellos tienen seis días, hermano, de otra 
forma, ellos los van a enterrar financieramente, seis pies abajo. Uds. 
Miren. Escuchen lo que él quiere: 

 General 
1. Los informes financieros auditados (este es para Hinn) para 

la Iglesia Central de Sanidad Mundial (WHCC) y Ministerios 
de Benny Hinn (BHN) para los años de 2004, 2005, y 2006. 

2. Los nombres de todas las iglesias afiliadas y cualquiera 
auxiliares integrados.  

Esas son iglesias que se han alineado con ellos y tal, y refuerzo. 
1. Los nombres y direcciones de todos por los años de 2004 

hasta presente, y una explicación de su relación/afiliación 
al Sr. Hinn. 

1. Los nombres y direcciones de los miembros del comité de 
compensación de WHCC y BHM por los años desde 2004 
hasta presente y una explicación de su relación/afiliación 
al Sr. Hinn. [Y a todos los demás]. Próximo.  

Los nombres y direcciones de todos los miembros de mesa… y los 
nombres de las personas presentes… incluyendo, pero no limitado a, 
hospedaje, comida, viaje, entretenimiento y cualquier otra actividad 
extracurricular.   

Esto sólo es general; primero, bajo ‘General’. Bajo 
‘Compensación Ejecutiva’ ahora.  

1.Una explicación detallada de la compensación, 
incluyendo, pero no limitado a, regalos de dinero y no 
dinero, propinas para pago de casa (incluyendo una lista 
detallada de todos los gastos para mantener el hogar), 
préstamos (incluyendo las condiciones del préstamo y el 
programa de repago)... 

Esto no es cualquier persona que entró a la iglesia y escribió 
esto. Esto es alguien que tiene tal microscopio como que fuera fino- 
un peine con cerdas finas y preguntando por cosas en cada área en 
donde gente normalmente trata de evadir y tratan de estar en la 
sombra y cuidan como responden a ciertas cosas. La manera como 
deletrean, es para capturarlos. Por eso ellos esperaron y esperaron y 
esperaron porque cuando lo hacen público, todos tendrán cosas 
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como Swaggart y Jim y Tammy Barker y ellos, y todos tendrán que 
entrar. 

Y déjenme decirles, esta gente ya está dentro, la mayoría, Uds. 
saben. Escuchan Benny Hinn pararse y hablar de cómo el ministerio 
del papa es tan grandioso, más grandioso que del Hno. Branham, en 
TBN.  

Uds. ven a Tommy Osborne sentándose ahí y ellos lo 
cuestionan, y le preguntaron sobre ese mismo programa, “Cuéntenos 
sobre el Hno. Branham, y todas estas cosas diferentes, y las 
reuniones y tal. Y Ud. predicó el servicio de funeral; Ud. estaba 
influenciado e inspirado por el”. 

Y Tommy Osborn sentado con su cabello largo, aquí; el hombre 
quien el Hno. Branham llamó, “mi hijo Tommy, en el Evangelio”. El 
hombre quien dijo a su esposa que lo encierre con clavos por siete 
días, cuando él vio al maniático en Portland, Oregon, después que su 
esposa corrió y le dijo, “Tommy, hay un hombre aquí llamado William 
Branham, yo vi algo anoche, ese discernimiento vino”. Él fue a las 
reuniones y Él vio eso; cambió su vida.  

El Hno. Branham dijo, “Vaya y siéntese bajo de un árbol de 
roble, Tommy”. Él quería ese mismo don y poder. Hno. Branham dijo, 
“No, vaya y siéntese bajo ese árbol de roble”. 

Él dijo, “Yo no veo ningún árbol de roble. ¿De que habla?”. 
Él dijo, “Ese hombre viejo en mi porche, F. F. Bosworth". 
Él dijo, “No hay un hombre en el ámbito que tenga los principios 

de sanidad divina como ese hombre. Vaya y deje que le enseñe”. Él 
dijo, “La próxima vez que lo vea, él estaba testificando a diez mil de 
sanidades en sus reuniones allá afuera”, porque el Hno. Bosworth le 
enseñó las Escrituras y los principios y el acercamiento a sanidad 
divina en la Biblia. Cambió su ministerio. Él era un hombre que solía 
predicar un pequeño evangelio científico antes que sucedieran estas 
cosas, y después era uno de los grandes gigantes fuera, en el ámbito.  

Miren aquí. Y esto mismo aquí, como yo digo, ellos ya han 
entrado, pero estas cosas están siendo hechas conocidas ahora 
porque ellos lo rompen. ellos lo rompen y lo toman. Y amigos, Dios 
me ayude este fin de semana aquí para mostrarles estas cosas. Como 
siempre yo digo, estos Siete Sellos, la gente nunca realmente ha 
entendido lo que estos Sellos son. Ellos piensan que es un poco de 
historia, pero Uds. miren y vean a la Iglesia Católica, Él dice, capturó 
la riqueza del mundo, porque esta es la hora de tentación.  
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Si es que tienen algo de conocimiento, Uds. no encuentran eso 
en el Mensaje antes de el libro de las Edades de Iglesia. No 
encuentran eso en su Tercer Sello, aun, eso es como ella va entrar y 
destruir el sistema de dinero del día presente, cambiar el dinero y 
atrapar a los Judíos y controlar al mundo, y después todo el mercado 
va a chocar en Mactes. Y Cuando Dinero Falla [1993-1013.–Ed.] ese Dios 
predicó, y Esa Mujer Sentada En Medio Del Efa [1993-1017.–Ed.] y El Rey 
De Tiro [1993-1013 Tiro Y Su (Ella) Rey.–Ed.] y todos estos mensajes que 
vinieron y abrieron estas cosas a través de estos años. Uds. ven y 
vean en donde madura a este tiempo presente. 

 Y esa señal en los cielos mostrando la gloria de la luna ahora 
es siete veces. En los días que las torres cayeron, miren lo que le 
pasará a la Luna, la Novia. Su Luz será una Luz de siete veces; ¡la 
Luz del Hijo!. Miren y díganme lo que disciernen de lo que escuchan.  

Compensación Ejecutiva 
1. Una explicación detallada… [lo que ellos quieren] 

(incluyendo las condiciones del préstamo y las fechas del 
repago), y el uso personal de bienes de la organización con 
exención fiscal (ejemplo. [privado] jets, empleos, 
facilidades) desde el 2004 a presente.  

Mándanos todas las cosas sobre el jet privado, y todo en donde 
vuela. Cuánto pagaron por aterrizar aquí; Cuánto pagaron por 
aterrizar aquí; cuánto petróleo usaron, de donde lo sacaron. cuántas 
casas tienen; cuanto tienen invertido en acciones y bonos. Cuánta 
gente está empleada aquí, en diferentes lugares. Cómo hacen que su 
dinero tengan grandes campañas - tres mil personas; como corren 
estos programas de televisión, y tal. ¿Ven? Ellos tienen cada área 
cubierta. 

Este es un documento que no lo escriben en una hora. Cuando 
vas a capturar a gente, tienen que estudiar cómo viven, tienen que 
estudiar su manera de ser. Tienen que aprender a rastrear sus gastos 
a través de tarjetas de crédito. ¿Entienden? Tienen que aprender a 
ver como… Ellos hasta sabían que esa mujer tenía un inodoro de 
veintitrés mil dólares. ¿Recuerdan Jimmy Swaggart solía tener 
manijas de oro en las puertas?  

No se metan con la Iglesia Católica, amigos. Uds. ven, ellos no 
conocen la Biblia. Ellos fueron detrás de sensación y piensan que 
están engañando al mundo. Ella a estado ahí por los últimos dos mil 
años. 
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Es por eso que América y Rusia y ellos, esas naciones que han 
subido recientemente… América es sólo como doscientos treinta y 
uno o cuánto está ahí. Cuando el Presidente Reagan en 1984 fue al 
Vaticano y Uds. saben, él dijo: “Recuerden, Ud. tiene cinco años en 
oficio; Roma ha estado aquí por los últimos dos mil años”. 
¿Entienden? Los reyes de esta tierra se arrodillan a ella, amigos. 

 Eso es porque no es… Algunas veces escuchan a creyentes 
hablar sobre ‘la Iglesia Católica; la Iglesia Católica'. Ellos no pueden 
enfrentar a su jefe por un pequeño apagón de proyecto o algo así. 
Ellos no pueden enfrentar a un vecino o alguien vocifera y vocifera y 
vocifera en una maxi y los llama fuera a pelear; ellos quieren ir contra 
Roma quien mató a sesenta y ocho millones, ¿quién controla los 
militares de la tierra? La Biblia dice, “¿Quien es capaz de hacer 
guerra con la bestia?” ¿Entienden? 

Ellos se ríen del sacerdote Católico bajando la calle, pensando 
que eso es Roma. Eso no es Roma. Eso es una de la gente engañada 
que piensan que están sirviendo a Dios al estar en ese sistema.  

3. Cualquier otro pago a Benny Hinn, incluyendo todo 
dinero, [y] equivalente a dinero excluyendo del ingreso 
reportado al IRS en el Formulario W-2 o Formulario 1099 
por los años de 2004-2006. 

Yo ni siquiera sé lo que son esos Formularios, pero especifican, 
esos formularios, porque estos son los formularios que gente con 
exención fiscal, quizá, llenan. Entonces, ellos dicen, ellos llaman 
ahora, ciertos formularios en donde no cubren exención fiscal. Ellos 
dicen, “Lo queremos en esos formularios, el dinero que le dan aparte, 
las cosas que reciben acá"; porque Uds. trataran de decir, “Yo recibí 
esto de un libro que escribí”, y tratan de decir, “Me dan esto de por 
aquí; un gran hombre de negocios me dio esto". 

Ellos dicen, “traigan todo eso en este formulario". 
Ellos los tienen acorralados. Ya los destrozaron. Esto se hizo 

público, porque estos hombres ya están en el programa en vivo 
transmitiendo esas cosas. Pero Uds. ven que estas cosas sólo 
pudieron ser hechas públicas después que los poderes ejecutivos han 
sido invocados, y estos principios han sido decretados a ley, y la 
Iglesia está poniendo presión en el Gobierno. Ven, ¿de dónde está 
saliendo esto? El Gobierno. La Iglesia no podía matar a Jesús pero 
necesitaban que el Estado lo haga- ¿Qué haremos con este Jesús, 
llamado el Cristo? Ellos estaban bajo el reino Romano. 
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 Ahora, sólo voy por esto por Benny Hinn y ellos, Uds. saben. 
Estoy llegando al caso de impuestos del Profeta. El Gobierno de 
EE.UU. primero lo tuvo bajo investigación. Eso fue unos de los juicios 
más difíciles, por cinco años. ¿Recuerdan cuando él mintió y dijo, “No 
estoy en la casa”, bajo toda esa presión? 

 Recuerdan cuando trataron de ir por su carácter, su vida, todo, 
para tratar de encontrar algo porque ellos estaban escuchando 
rumores que era un homosexual; siempre se intenta aislar, Uds. 
saben. Él es medio raro. Él es un tipo medio extraño. El hno. 
Branham dijo que lo llamaron un homosexual, y todo. Ellos pensaron 
que tenía algún “esqueleto en el armario" porque ellos estaban tan 
acostumbrados a teólogos, que no pueden ver a un prisionero de 
Cristo. Quieren caminar en un estilo alto; no pueden entender esta 
clase de vida. 

Ahora miren. Y cuando ellos lo llevaron a través del caso de los 
impuestos el dijo, “Dios es el que me libró de eso. Trataron de impedir 
que vaya al oeste - una pared grande”. Eso fue el Séptimo Sello, la 
Venida del Señor. Eso fue el Mensaje. Eso fue la promesa que él 
esperaba, por treinta años. Eso fue la cosa en que trató y fue probado. 
Y la iglesia Católica trató de callar la Voz, de impedir que vaya al 
oeste; y el venció y fue al lugar a recibir la Espada del Rey. Él se fue 
al oeste, y Dios puso la Espada en su mano. Él se fue al oeste y los 
Ángeles lo alzaron a la constelación. ¿Entienden de dónde vengo? 

Después ese mismo Gobierno de EE.UU., él dijo, “Dios me dio 
una visión". Quiero leer la visión del Gobierno de EE.UU. para Uds. 
“Un hombre como un cocodrilo". El 'hombre-cocodrilo' publicó este 
documento. Él dijo, él tenía dedos de hierro y que él lo venía a llevar, 
pero el Señor lo llevó encima de la pared. Él dijo que el Señor vino a 
la escena - Apocalipsis 10:1 a liberar a Apocalipsis 10:7 de 
Apocalipsis 13 - el gobierno de EE.UU. 

 Esa visión es tan real como cualquiera visión que Daniel había 
tenido en la Biblia, que cualquier visión que Juan ha tenido en el 
Libro de Apocalipsis, porque es el mismo Dios quien dio la misma 
visión de los mismos sistemas en la tierra, ese poder Romano, la 
religión de Nimrod que aún sigue aquí hoy, porque esa visión reveló 
la Palabra del Dios Todopoderoso. Y esa misma advertencia, Él dice, 
“Yo te guardaré. Yo te guardaré en esa hora cuando el 'hombre-
cocodrilo' venga, con dedos de hierro". Y el hierro estaba en los dos 
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dedos grandes, Uds. saben eso. Y América es uno de esos dedos 
grandes, y Jezabel está detrás del trono, el hierro. ¿Entienden? 

Esto no es algo inventado, aquí. Esto viene de ahí mismo de la 
Palabra, y la miel de la Palabra. La única consolación de esto es, 
“porque has guardado la Palabra de Mi paciencia, Yo te guardaré". 
¡Él lo dice claramente! “Porque has guardado la Palabra de Mi 
paciencia. Yo te probé en la Palabra. Yo te di una Palabra. Yo te di 
una promesa. Yo te dije que lo cumpliré. Yo me quedé en silencio. Tú 
oraste, tú lloraste, tú rogaste, tú suplicaste; Yo no respondí. Yo 
quería ver tu reacción a la prueba; probando para una reacción. Yo 
te enseñé que estés seguro de Dios. Yo te enseñé que seas un 
prisionero. Yo te enseñé a que me obedezcas sin importar nada. Yo 
dije; ‘Regresa a esa tormenta!’ Lo que sea que tome, Yo pelearé tus 
batallas. Tú quédate quieto y ve la salvación del Señor". Amén.  

Cuando el Gobierno trataba de capturarlo con mano de hierro, 
ese 'hombre-cocodrilo', él dijo, “Algo me puso al otro lado del muro. 
Yo fui al oeste a encontrar a los Ángeles; (¡Aleluya!) por Los que 
esperé, por treinta años y regresé con los Truenos para abrir el 
Secreto, para exhibir estas cosas y alistar una Iglesia para cuando la 
hora llegue".  

Y aquí estamos en esa hora y está llegando sobre nosotros, 
amigos. Oh, gloria sea a Dios. Se ha acabado el tiempo pero déjenme 
leerles esto rápidamente.  

4. Copias de cualquier compensación, recomendación(es) 
recibido por WHC/BHM y los nombres y direcciones de las 
persona(s) que proveyeron esas recomendaciones de 
compensación.  
5. Una explicación detallada de propinas dada para pago 
de casa pagado por WHCC/BHM y cualquiera entidad 
relacionada por el propósito de la casa dad…  
6. Una explicación detallada de todos los gastos pagados 
por WHCC/BHM y cualquiera entidad relacionada hacia la 
compra y amueblamiento de la residencia en 35 Ritz Cove, 
Dana Point, California. 

Ellos conocen la dirección; ellos conocen la casa; ellos saben 
cuánto paga por esa residencia. Ellos dicen, “Explícanos esos 
bienes”. Ese es el mismo espíritu que quebrantó a Pablo Escobar y 
todos ellos, Uds. saben; todos esos grandes narcotraficantes y ellos; 
los bajaron de nivel, Uds. saben. Uds. ven, ella no tiene competidores. 



Por Cuanto Has Guardado La Palabra de Mi Paciencia        2007-1130 
 

47 
 

Por eso cuando él dijo, “Nosotros somos la única iglesia”, eso es una 
declaración en esa esfera y ese mundo, que Uds. no hacen, porque 
Juan Pablo nunca hizo esa declaración. El era el papa que más había 
viajado en los últimos dos mil años; él murió y se fue.  

Cuando él murió, millones de personas por alrededor del 
mundo, reyes, presidentes, la reina, todos estaban ahí. Y ellos 
dijeron, “¡Miren a esto!” Todos fueron a la Basílica de San Pedro a dar 
su pésame. Y fue televisada por veinticuatro horas por alrededor del 
mundo en todo canal superior, para mostrar el poder y influencia de 
Apocalipsis 17 y 18. 

Uds. ven, les diré esto. Están haciendo negocio con la iglesia 
Católica en todo tiempo pero no saben que están haciendo negocio 
con Roma. Están invirtiendo en industrias que pertenecen a Roma. 
Están comprando cosas: jets y cosas que pertenecen a Roma. No es 
llamado ‘el Banco de la Iglesia Católica Romana’, no es llamada ‘el 
Yacimiento Petrolífero de la Iglesia Católica Romana’, pero ve a 
Apocalipsis 18, ella está involucrada, en caballos, carruajes, trigo, 
esto… cada forma de industria en la tierra. ¡Ella controla el 
intercambio y comercio del mundo! Esto es Revelación que el ángel 
le dijo a Juan, “¿por qué estas asombrado? Déjame mostrarte la 
mujer”. Él dijo, “Yo te mostraré la mujer". El ángel quien tenía las 
Copas, quien tenía los Sellos, ese mismo ángel es quien abrió eso a 
la Novia en la Biblia ¡por que ese mismo poder trató de venir sobre 
él! Porque por dos mil años no había un ministro como ese en la faz 
de la tierra: un hombre con un Ángel aquí, con ASÍ DICE EL SEÑOR; 
la Espada viniendo a su mano, con discernimiento. No había nada 
como eso por dos mil años. Y trataron de callarlo porque su Mensaje 
estaba en contra de la organización y la iglesia Católica. 

Y mientras ellos tenían a América completamente engañada, 
peleando con el comunismo, viendo a Rusia como el enemigo, él dijo, 
“Yo estoy cansado de escucharlos hablar de comunismo”. Él dijo, 
¡Necesitan temer al Romanismo!” Cuando David Du Plessis vino, “Oh, 
Hno. Branham, los Católicos están hablando en lenguas", ¡él lloró! 

Él dijo, “¡Oh Dios, estos hombres, ellos no entienden! ¡Ellos se 
atribuyen teólogos y no conocen la Biblia!”. 

Él llamó su nombre en la cinta, vino la noche siguiente y dijo, 
“Me disculpo; No debería llamar el nombre de ese hombre”, pero él 
tenía que proteger a la Novia. Él tenía que identificar que hombres 
están en las clases, ya que con él lo hacían, porque ellos no creían 
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que él tenía la Palabra. Ellos se vieron a sí mismos como grandes 
maestros. ¡Oh Dios!  

Miren algo. La sexta cosa.[La séptima cosa.–Ed.], ahora: 
7. Informes de tarjetas de crédito de todas las tarjetas de 
crédito usadas por el Sr. Hinn y los miembros de su familia 
por lo cual WHCC/BHM y cualquiera otra entidad 
relacionada… 

Cuando ellos dicen ‘miembros de familia’ aquí, a ti no significa 
nada. Yo estoy leyendo esto; no significa nada para Ud. Cuando ellos 
dicen ‘miembros de familia’, cuando él lo recibe, él se dará cuenta 
que alguien está monitoreando las tarjetas de crédito con sus 
nombres; alguien está monitoreando lo que compran y sus compras, 
y lo que compran. ¿Entienden? ¿Uds. pueden imaginar que señal de 
alarma eso es? ¿Se pueden imaginar qué clase de brusco despertar 
es eso, amigos? 

8. Una lista de todos los vehículos (Año, Marca, y Modelo) 
comprado, alquilado o mantenido por WHCC/BHM y 
cualquier otra entidad conexión fiscal por el beneficio de 
Benny Hinn y sus miembros de familia por los años de 2004 
a presente. Una lista detallada de los gastos del año 
comprado y mantención de cada vehículo… Esta 
explicación también debería incluir fecha(s) de la compra, 
cantidad(es) de compra, fecha(s) de la disposición y 
explicación de la disposición.  

Ahora, cuando ellos terminaron con eso, eso fue Ejecutivo, 
ahora van a -  

Bienes Reales y Personales 
 

1. Una lista de todas cuentas domésticas o 
internacionales y inversiones de WHCC/BHM y 
cualquier otra entidad relacionada… 

2. Una lista de toda propiedad, adueñado y comprado 
por WHCC/BHM, cualquier auxiliar integrado y 
cualquier entidad, exención fiscal relacionado, 
incluyendo pies cuadrados de cada propiedad y la 
exención fiscal, propósito del ministro de incepción 
hasta el presente.                 

 Este es el mismo hombre, el 'hombre-cocodrilo' con la mano de 
hierro que tenía al Profeta por cinco años bajo investigación y terminó 



Por Cuanto Has Guardado La Palabra de Mi Paciencia        2007-1130 
 

49 
 

cobrándole cuarenta mil dólares, aun. El hno. Branham dijo, “Nunca 
olvidaré eso, todos los días de mi vida".  
 Ellos lo ridiculizaron y lo pusieron en el estrado. Esos abogados 
dijeron, “¡Estás tratando de juzgar este caso por la Biblia! ¡No traigas 
a la Biblia aquí!”. 

El Profeta humildemente dijo; “Yo pensé que las leyes de la 
tierra, Señor, están basadas por la Biblia, los Padres Peregrinos”. 

El hombre intentó citar mal la Escritura, el Profeta lo corrigió, 
en cómo la Escritura es citada, suavemente. 

Ellos lo instruían excesivamente, hasta que los abogados—
cuando el abogado llamó otra vez, él corrió fuera de la casa—dolor de 
cabeza. Cinco años bajo investigación, la iglesia Católica intento de 
excavar todo para callarlo. Dios abrió la Escritura en la Biblia y le 
mostró cual, es a donde quiero llegar, y verán como Él nos guardará 
en esta hora: “Yo te guardaré". 

Tenemos que saber de qué nos guardará. Tenemos que saber 
cómo se desenvolverá. Tenemos que saber cómo Él guardó a otros en 
tiempos como este. No hay nada nuevo bajo el sol. Han habido 
muchas horas de tentación en la sombra y Dios se ha movido 
sobrenaturalmente. 

 Cuando Moisés vino, ellos entraron a una hora de tentación. 
Faraón puso nuevas leyes económicas, ¡quebrantó sus espíritus! 
Cambió todo el sistema: horarios más largos, ¡labores más difíciles! 
Y de eso Moisés los liberó, de eso cuando toda la economía de Egipto 
cayó. Todos sus peces estaban muriendo en el río; gorgojos se 
comieron todos los cultivos que estaban en el granero. Todas las 
casas estaban llenas de sapos y todo lo demás; muerte atravesó la 
tierra. Y después Moisés los cargó hacia el desierto, un lugar donde 
no había tiendas, ni industrias, nada; y Dios mostró en esa hora que 
hay una Economía Sobrenatural para guardar a una gente. 

 En el Segundo Éxodo, lo mismo con Jesús. De dar de comer a 
la gente, Él no tenía nada para darles de comer, y Jesús les abrió a 
ellos cuando el poder Romano los estaba estrangulando, hay otra 
Economía. Y después Dios nos mostró en el Tercer Éxodo, que la 
misma cosa esta por venir, pero hay una Economía Sobrenatural que 
Él está abriendo para elevar a una gente sobre esto, en esta hora, 
amigos, porque estas cosas aquí, como les mostré, ya están 
moviéndose. 
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Quiero dejar eso y regresaré a algunas de esas cosas entre 
semana, Domingo, pero déjenme cerrar aquí. Quiero leer con Uds. 
Mateo 17. Sólo este en alerta por estos últimos minutos. 

“Porque has guardado la Palabra de Mi paciencia”. Y predicando 
sobre esto, tienen que ser pacientes en esta noche. Pacientemente 
oyendo la Palabra, manteniendo cada Palabra. Y Uds. jovencitos, 
están haciendo muy bien, porque cuando ese tiempo llegue, son 
suficientemente grandes para no decir, “Mami y Papi”, y comenzar a 
llorar y chillar. Querrán pararse y decir, “Mamá, tenga fe”. “Tenga fe, 
Papá. Recuerde la Palabra”. 

Pueden traer esto de regreso a la memoria. Digan, “Somos 
creyentes; pueden contar con nosotros. Vamos a pararnos aquí. 
Vamos a pasar por esto como una familia. Vamos a confiar en Dios. 
Nuestro Dios nos cuidará. Hemos escuchado la Palabra y estas cosas. 
Sabíamos que iba a venir. Estábamos advertidos y avisados", Dios le 
bendecirá. Comenzará a dar respeto a sus padres. Comenzará a estar 
bajo la atmósfera de la Palabra. Estos días están sobre nosotros. 

Uds. vieron lo que pasó hace unos días en Princes Town: 
novecientos niños en la secundaria, comenzaron una huelga. La 
escuela entera estaba en huelga, arrojando todo lo que podían alzar 
y arrojar: botellas, vasos, esto, bolsos, todo. ¡Se desató una revuelta!  

Estábamos en Dominica. Veinticinco muchachas en una 
escuela poseídas por demonios, y comenzaron a llamar al sacerdote 
Católico y a todos los ministros Pentecostales allí rápido, para ver si 
podían ayudar a la situación. ¿Qué está pasando? Luego, antes de 
que se den cuenta, ayer, ¡“Bum!” El terremoto golpeó y sacudió toda 
la región. ¿Qué está pasando? ¿Qué está ocurriendo? Entonces mire 
estas cosas de las que hablamos en esta noche. 

Mateo 17 versículo 22. ¿Cuántos saben lo que es Mateo 17? 
Monte Transfiguración; unos pocos días antes del Calvario. Pocos 
días antes del Calvario, desde cuando Él bajó de la montaña y fue a 
Jerusalén a morir. Porque en el Monte Transfiguración Moisés y Elías 
aparecieron y comenzaron a hablarle a Él sobre Su muerte, la cual 
tenía que cumplirse en Jerusalén. Y desde el momento en que eso 
ocurrió, Él afirmó Su rostro hacia Jerusalén, sabiendo que muy 
pronto tendría que venir la Apretura. 

Versículo 22 – esto es entre la adopción y la crucifixión pública. 
Esto es entre la adopción y la crucifixión pública. Él estaba subiendo 
para ser crucificado. Y luego dice,  
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Estando ellos en Galilea… 
Él ya bajó de la montaña aquí ahora. Él ya echó fuera al 

demonio epiléptico. Les dijo que por su incredulidad no podían 
echarlo fuera. Y ahora, ellos pasan unos cuantos días en Galilea. 

22 Estando ellos en Galilea, Jesús les dijo: El 
Hijo del 

Hombre será entregado en manos de 
hombres, 

23 y le matarán; mas al tercer día resucitará. 
¿Ven lo que está pasando allí? Este lugar entero comenzó a 

parecerse como se veía en Guyana. ¿Qué está aconteciendo aquí 
adentro? [El Hno. Vin hace un comentario sobre la atmósfera sobrenatural en el 
edificio.–Ed.] 

Miren. 
Y ellos se entristecieron en gran manera. 

La Palabra que Él predicó comenzó a entristecerlos. Había veces 
cuando Él predicaba la Palabra y los recargaba, y ellos salieron y 
echaron fuera demonios. Había veces cuando Él predicaba la Palabra 
y ellos tomaron un paso y caminaron sobre el agua. Había veces 
cuando Él predicaba la Palabra aquí y comienzan a entristecerse en 
gran manera; en gran manera. 

No todo es risa y gozo; había veces que Él hablaba de las cosas 
serias. 

24 Cuando llegaron a Capernaum, 
¿Se dan cuenta de algo ahí? Se movieron de la montaña, a 

Galilea, a Capernaum. Se está dirigiendo a Jerusalén. 
Cuando llegaron a Capernaum, vinieron a 

Pedro los que cobraban las dos dracmas, y le 
dijeron: ¿Vuestro Maestro no paga las dos 
dracmas? 

Comienzan a investigarlo sobre los impuestos. Comienzan a 
investigarlo sobre los impuestos después de esa experiencia. En la 
mera hora de adopción, en la mera hora, mientras los días estaban 
avanzando para la crucifixión pública comenzaron a moverse justo 
ahí, y vigilen la investigación sobre los impuestos. 

Y llegan a Pedro, el apóstol principal, ahí. 
¿Vuestro Maestro no paga las dos dracmas? 
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25 El dijo: Sí. [Está intentando defender al Maestro.] Y 
al entrar él en casa, Jesús le habló primero, 
diciendo: 

En otras palabras, él entró a la casa, “Maestro, ¡estas bajo 
investigación!” Pero antes que pudiera decir algo, Jesús lo detuvo. 
“Quédate quieto, Pedro. No digas ni una palabra". 

… diciendo: ¿Qué te parece, Simón? Los reyes 
de la tierra, ¿de quiénes cobran los tributos o los 
impuestos? ¿De sus hijos, o de los extraños? 

Puedo ver a Pedro hacer esto. [El hno. Vin imita a Pedro sorprendiéndose. 
–Ed.] “¿Cómo supiste? Estoy justo viniendo a decirte que me estaban 
interrogando e intente quedarme quieto. Dije, ‘Sí'. Pero estoy 
corriendo aquí para decirte y alertarte. Te tienen en la mira. “¡Quieren 
venir ahora y arrestarte!”. Él le hizo esto a él. [El hno. Vin pone su dedo 
Índice en su labio. –Ed.], Él le está mostrando, “Yo ya sé esto”. 

Él dijo, “Cuando todos Uds. estaban durmiendo, Moisés, Elías 
y Yo estábamos hablando sobre mi muerte. Y yo tengo una revelación 
de Mí Mismo en la Biblia. Y Yo sé que José tiene que ser rechazado 
por sus hermanos. Y Yo prediqué, ‘Como Jonás estuvo en el vientre 
del pez’. Y sé que el cordero de Pascua debe ser inmolado en 
Jerusalén. Así que todos Uds. no me están diciendo nada que Yo no 
sepa, porqué el mundo en el que vivo es un mundo de perfecta fe”. 

Él les está hablando porque Él está en la Sinfonía. Él está en la 
Sinfonía y Él les está mostrando, “Lo que Uds. saben, Yo ya sabía, 
porque Yo tengo un receptor; el Padre me transmite. Y el Padre ya me 
mostró el movimiento que ese espíritu está haciendo, porque 
mientras estoy viviendo Mi vida, ya sé por dónde va a venir Mi 
persecución”. 

¿Ud. sabe por dónde va a venir su persecución? ¿Ud. conoce su 
nombre en la Biblia? ¿Conoce la profecía para los últimos días? ¿Sabe 
que Apocalipsis 3:10 es una profecía para Ud.? Bueno, de la misma 
manera Jesús conocía todas estas cosas. 

26 Pedro le respondió: De los extraños. Jesús le 
dijo: Luego los hijos están exentos. 

27 Sin embargo, para no ofenderlos, ve al mar, 
y echa el anzuelo, y el primer pez que saques, 
tómalo, y al abrirle la boca, hallarás un estatero; 
tómalo, y dáselo por mí y por ti. 
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Ahora, Él está viendo a qué mar ir – el mar de Capernaum. Él 
sabe que Pedro conoce esa agua, y Él sabe, “No vayas con una red; 
ve con un anzuelo", Porque lo está haciendo específico – un pez; 
porque Él ya lo vio en una visión. Y Él está viendo como el Padre lo 
está guardando en la hora de la tentación que el poder Romano 
estaba haciendo caer sobre la nación. Él lo está viendo porque Él 
tenía un canal seguro de sueños y visiones y dimensiones. 

Les estoy hablando así, porque así comenzó Dios con Uds. este 
año, y los trajo a Jerusalén y les mostró que así es como la Luz de 
Jerusalén hacía brillar a la ciudad, para iluminar al mundo. La Luz 
viene a través de un canal de la Palabra revelada. 

27 Sin embargo, para no ofenderlos, ve al mar, 
y echa el anzuelo, y el primer pez que saques, 
tómalo, y al abrirle la boca, hallarás un estatero; 
tómalo, y dáselo por mí y por ti. 

“Para que ambos impuestos nuestros estén bien”. Él sabía 
cuanto planificaban cobrarle y Él conocía ese tesoro hundido, que se 
hundió hace años, Él envió a un pez mensajero. Él mismo que envió 
al servicio de paquetería para que a Elías le llegara la comida, y 
transportarla, y hacérsela llegar a tiempo, a un cierto lugar, en un 
cierto tiempo, Él le dijo al pez aquella mañana, “Alguien va a venir a 
recoger esto de ti en tal y tal lugar. Vas a bajar aquí a recogerlo y vas 
a nadar hacia la orilla en el oriente del mar. 

“Habrá un hombre con una barba ahí, con un anzuelo. Cuando 
el anzuelo baje serán como las diez de la mañana, a la hora que abre 
el banco normalmente. Tú serás el cajero en ese día. Serás el cajero, 
y cuando Él venga a sacar dinero, entonces entregarás lo que tienes 
porque él está pagando los impuestos del Maestro, porque ese poder 
Romano está intentando caerle por esos impuestos”. 

¿Estuvo eso en el ministerio del Hijo de Hombre que Elías 
reveló? ¿Estará eso aquí para un pueblo? Esa fue una manera de 
guardarlos en esa clase de hora con respecto a una cosa en 
particular. Cuando el sistema Jezabel hizo caer esa presión y 
hambruna en la tierra, cuando Dios cerró los cielos, Dios tuvo un 
servicio de envíos para alimentar a Elías, también. Elías no tenía que 
preocuparse y frustrarse sobre cómo iba a venir la comida, sabe. 

“Oh Dios, ¿Están viendo lo mismo que yo? Yo me paro por Dios, 
y no tengo comida”. No, no, no. Justo a tiempo. En lo que llegaba, 
fue y recogió su hoja, la puso en una piedra, se sienta con su cuchillo 
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y tenedor. Y se sienta ahí abajo y está esperando; y está mirando en 
la misma dirección de donde venía su envío, porque el sabe que 
tienen su ubicación. 

El rey y ellos no tienen su ubicación, pero Él que envía eso tiene 
su ubicación, porque estaban tan enlazados con el Mundo Invisible. 
¿Entienden a lo que me refiero? Ven, cuando decimos, “Obedezcan, 
escuchen, sean sinceros, oren, derrámense", no es trabajo duro. Eso 
es entrando a la condición para ser enlazado con el Mundo Invisible, 
para que se te pueda ministrar. 

Ahora, Él te está dando revelación y enseñándote desde el 
Mundo Invisible. Luego, Él te dará Comida y lo que se requiere en 
esa hora, porque ésta enseñanza los acondicionara y posicionará 
para aquellas cosas. 

Lucas 20, la última. En Lucas capítulo 20, desde 1–18, Él está 
diciendo una parábola, porque Él entendió el programa maligno de 
ese sistema diabólico que fue profetizado traería una persecución 
sobre Él en aquella hora. Y Él dijo la parábola sobre cómo este 
hombre tenía una viña y el envió a sus siervos y ellos los mataron. 
Finalmente vino el heredero y dijeron, “matémoslo y tomemos la 
herencia ahora”. Y la Biblia dijo; “Ellos sabían que contra ellos había 
dicho la parábola”. 

Él estaba descubriendo su programa por Su predicación porque 
Él los conocía en la Biblia y Él sabía lo que tenían que hacer en esa 
hora. Él vio como trajeron el programa contra Daniel. Él vio como 
trajeron el programa contra, sabe, para Juan y consiguieron cortarle 
la cabeza a Juan; y Él sabe que están tramando un programa contra 
Él, también. Él vio como los hermanos de José tramaron un 
programa para matar a José. ¿Ven? 

Versículo 19: 
Procuraban los principales sacerdotes y los 

escribas [Después que la enseñanza los 
expuso.] echarle mano en aquella hora, porque 
comprendieron que contra ellos había dicho esta 
parábola; pero temieron al pueblo. 

20 Y acechándole enviaron espías… 
“Y acechándole”. Procuraban echarle mano a Él, pero no lo 

podían tomar ahí mismo y en ese momento, tenían que aprenderlo 
de manera que el arresto pareciera justificado. 
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Ahora, entiendan lo que acabo de leer sobre toda esta gente, 
sabe. Y voy a leerlo sobre el Profeta ahora mismo y mostrarle lo que 
intentaron hacer. Y eso es lo mismo que viene: el Gobierno de los 
EE.UU. ¿De donde viene la Apretura? Apocalipsis 13. ¿No puedes 
comprar o vender donde? Apocalipsis 13; sale de América. ¿Qué 
sistema monetario va a caer? América. ¿Quién debe nueve trillones 
de dólares? América. ¿De dónde obtienen dinero todas estas otras 
naciones? América. ¿A quién está atado nuestro dólar? América. 
¿Entienden? 

19 Procuraban los principales sacerdotes y los 
escribas...  

Después que la enseñanza los expuso. 
echarle mano en aquella hora, porque 

comprendieron que contra ellos había dicho esta 
parábola; pero temieron al pueblo. 

20 Y acechándole enviaron espías… 
Y no significa sólo que lo miraban así con el ojo “enojados”, 

saben. Significa manteniéndolo bajo vigilancia. Significa 
monitoreando Sus movimientos. ¿Cuántos saben que estamos ahora 
en una sociedad de vigilancia? ¿Cuántos saben que todas las leyes 
que se aprueban?, aun aquí mismo en Trinidad… tienen un dirigible 
en el aire; tienen toda clase de cosas con las que monitorean a la 
gente. 

¿Cuántos saben que el Gobierno de los EE.UU. escucha cada 
llamada telefónica y cada correo electrónico? Están monitoreando 
todo. ¿Cuántos saben que están vigilando a que sitio web visitan, 
vigilan que es lo que compran? ¿Cuántos saben que todo el sistema 
fue diseñado para quitarles el dinero en papel y darles tarjetas de 
crédito para que puedan rastrear cómo gastan dinero? Porque saben 
que el amor al dinero es la raíz de todos los males. 

Ese espíritu de Acán, ese espíritu de Ananías y Safira, ese 
espíritu de Giezi, estaba en el Mensaje y estaba en el mundo. El 
Mensaje no estuvo exento de él. Giezi con Elías lo tenía ahí mismo. 
Judas con Jesús lo tenía ahí mismo. Los hermanos de José, con José 
lo tenían ahí mismo. ¿Correcto? Dios les dio la Biblia para estas 
cosas. ¿Ven? Es como viven su vida, amigos. 

20 Y acechándole enviaron espías que se 
simulasen justos, a fin de sorprenderle en alguna 
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palabra, para entregarle al poder y autoridad del 
gobernador. 

En otras palabras, quieren conseguir que personas se acerquen 
a Él, así que enviaron hombres que se simularán justos. Personas 
que entran y dicen, “Hombre, esa Palabra sí que me tocó. ¿Dónde 
aprendiste a predicar así? ¿De dónde conseguiste esto? Quiero 
unirme a esta iglesia. Hermano, te cuento, Dios ha estado lidiando 
conmigo por todo el año pasado y por un sueño, llegué aquí. ¡Llegué 
aquí por un sueño, sabe!, Dios me envió aquí”. 

Luego miraron y vigilaron para ver quien era cercano a Él. 
¿Vieron como fueron con Pedro? Llegaron a Pedro. Él está en la 
montaña con Pedro. Él está en la casa de Jairo con Pedro. Cuando 
Pedro está ahí para todo, los otros nueve no están ahí. Él tiene a uno 
o dos quienes están ahí. Quieren entrar a cierto círculo, para llegar y 
pretender ser “hombres justos”. ¿De qué están hablando? 
Infiltración; infiltrados. Les estoy dando la Biblia. ¿Cuándo? Entre la 
adopción y la crucifixión pública, en la hora cuando el hombre-
cocodrilo con la mano de hierro está llegando para moverse y 
prenderlos por impuestos. 

Ese hombre se está moviendo de nuevo. Cuando leí aquellas 
cartas vi a ese hombre levantarse, y vi a ese hombre comenzar a 
moverse. Cuando veo la gran recesión con las hipotecas de alto riesgo 
ahí, y luego la caída del dólar estadounidense; y luego lo que dice el 
papa; y luego la nebulosa en el cielo, y lo que Dios descendió y 
comenzó a decir, comencé a entender. 

Díganme que estoy equivocado. Díganme que esa no es la hora. 
Díganme que es un producto de mi imaginación. 

20 Y acechándole enviaron espías que se 
simulasen justos, a fin de sorprenderle en alguna 
palabra…  

“Vayan y oigan lo que está predicando. Si lo oyen decir cualquier 
cosa en contra del Gobierno Estadounidense, si lo oyen decir 
cualquier cosa en contra del papa…” 

Acaban de decir que solo hablar en contra del papa y la iglesia 
Católica Romana puede considerarse terrorismo. ¿Cuántos leyeron 
eso? Algunos de Uds. lo leyeron. 

Oyeron de Daniel: “Arrodíllense ante esto o los matamos”. 
Apocalipsis 13 dice que mataran si no se arrodillan. Solían tener toda 
clase de imagen rara en la mente. No, no, no. Sólo necesitan 
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considerar sus palabras, que son muy sediciosas; son peligrosas al 
Estado. Y la clase de cosas que están predicando podrían 
desestabilizar a la sociedad e incitar al pueblo a enojarse y crear 
rencor contra el Gobierno que está intentando traer paz. Y con las 
leyes que tienen, te pueden encerrar indefinidamente, solo por 
sospecha. No tienen que acusarlos o tener evidencia; solo por 
sospecha. 

Y aun yo, diciendo estas cosas en esta noche aquí, miren a 
donde me estoy poniendo. ¿Creen que no soy consciente? Pero el día 
en que entregue mi vida por Jesucristo, no soy un fanático. ¿Podría 
predicar de esta forma y ser un fanático? No soy un fanático; soy tan 
cuerdo hasta no más poder pero ya he considerado el precio cuando 
tomé la Cruz. 

Déjenme decirles, yo soy parte de lo verdadero, sabe. Hay gente 
que por treinta y cuatro años esperan verme descarriar, saben. Y 
cuando la Palabra se vuelve tan grandiosa, convierte en creyentes a 
muchos de ellos. 

… a fin de sorprenderle en alguna palabra, 
para entregarle al poder y autoridad del 
gobernador. 

 ¿Quién era Pilato? El poder Romano. “¡Para entregarle al poder 
Romano!” Tomar Sus palabras y decir-porque Lucas 23 les dice; ellos 
dijeron, “Este hombre estaba predicando sedición. Lo oímos a Él decir 
que iba a destruir el templo". Esta vez el hombre dijo, “Destruyan 
este [El Hno. Vin indica el cuerpo físico. –Ed.] templo". ¿Entienden a lo que 
me refiero? Y tomaron Sus palabras, y hombres testificaron en Su 
contra. Alguien dijo, “Yo estuve en ese servicio y le oímos decirlo de 
esta manera”. 

Y se pararon ahí arriba y testificaron, y así fue como murió. Así 
fue como la Palabra fue crucificada públicamente. El Estado Intentó 
jugar a la política, y Pilato dijo, “Ninguna falta he hallado en este 
hombre. Tengo que soltarlo”. Lo enviaron a Herodes. Herodes intentó 
lograr que hiciera milagros y que lo entretuviera. No consiguió algún 
entretenimiento, así que lo envió de vuelta a Pilato. 

La iglesia comenzó a decir, “¡Fuera con esté! Crucifícale! No 
queremos a ningún Barrabás. ¡Crucifícale! ¡Él es el peligroso!” Y el 
poder de la Iglesia fue tan fuerte contra el Estado, que el Estado 
realizó la voluntad de la Iglesia. 
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Y ahí fue donde el profeta vino y trajo estas cosas a esta hora. 
Y eso es lo que está ocurriendo detrás de las escenas. 

21 Y le preguntaron, diciendo: Maestro, 
sabemos…  

Mírenlos como vienen. 
...Maestro, sabemos que dices y enseñas 

rectamente, 
Ellos dicen, “No eres como esos Fariseos y Saduceos. Esos 

Fariseos y ellos no saben de lo que hablan, pero Maestro, hombre, 
¡Tú tienes la Palabra! ¡Esto es Palabra, muchacho!”. 

¿Piensan que me emocionan con estas cosas? Déjenme decirles, 
Dios sabe, por la gracia de Dios, yo los amo con todo mi corazón y 
alma, pero déjenme decirles, yo no vivo mi vida ahí, saben, en lo que 
dicen. No, no. Vivo mi vida por lo que Él está diciendo. No soy su 
prisionero; soy prisionero de Él. ¿Ven? 

...y que no haces acepción de persona... 
Ellos dicen, “Aquellos fulanos se comprometen, hombre. ¡Tú lo 

dices como es! ¡Tú das duro! Sacas el pellejo. ¡Predicas el Evangelio 
con dientes, hermano!”.  

...sino que enseñas el camino de Dios con 
verdad. 

"¡Cuando partes la Palabra de esa manera, el mundo debería 
oírte, muchacho!” Estos son los hombres que enviaron para inflar su 
ego, engatusarlo. Pensando ahora, “Estos son verdaderos 
colaboradores, muchacho". ¿Ven? 

Mas Él, después de que le dijeran todo eso, oigan la verdadera 
pregunta ahora. Ellos dicen, 

22 ¿Nos es lícito dar tributo a César, o no? 
¿Ven el programa? 

23 Mas él, comprendiendo la astucia de ellos,  
Enviaron hombres con astucia. 

...comprendiendo la astucia de ellos, 
La Palabra tiene discernimiento, hermano. Santos, la Palabra 

tiene discernimiento. La Palabra debe estar viviendo en Uds. Mucha 
gente se deja llevar por lo que dice la gente. Mucha gente se deja 
influenciar por el chisme y toda clase de diferentes cosas. Mucha 
gente se dejan arruinar la mente con mentiras y todo lo demás, pero 
la gente que tiene la Palabra en ellos tienen discernimiento. 
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La gente que tiene la Palabra en ellos prueban el espíritu del 
hombre. La gente que tiene la Palabra, que no tienen hambre ni 
buscan atención y que la gente los adore, y los infle; la gente que 
pasa por el Fuego y consigue quemar esas cosas fuera de ellos y se 
convierten en prisioneros a la Palabra, ellos no quieren que los 
hombres les den palmaditas en la espalda. Aprenden a esconderse 
dentro de la Presencia de Dios y dejarse ver cuando Dios dice, “Déjate 
ver”, y esconderse cuando Dios dice, “¡Escóndete!”. 

Las multitudes no los jalan. Aún al Hno. Branham Dios le dijo, 
“¡Estás queriendo satisfacer a las multitudes! ¡Deja de hacer eso!”. Y 
Dios le rompió eso fuera de él para que pudiera pararse. Y el dijo, 
como el niño pequeño tocando la música, tocando música, cuando 
termina, no le importa lo que haga la multitud, sabe, él mira hacia el 
balcón, para ver lo que dice el maestro. De esa manera aprendió a 
servir a Dios. 

Amigos, así es como debe aprender a servir al mismo Dios. 
Deben aprender a caminar con Él. Proponga en su corazón cuando 
oye esta Palabra esta noche, diga, “Oh Dios, mira la hora a la que 
hemos llegado. Padre, yo quiero. Permíteme caminar contigo, Jesús. 
Permíteme caminar este camino contigo. Permíteme caminar con esta 
clase de entendimiento. Permíteme caminar con esta clase de empeño 
en mi vida. Permíteme no ser seducido ni atraído, ni desviado, ni 
emocionado por gente que vienen disfrazados para manipularme y 
explotarme, y conseguir que diga cosas que me implicarán y me 
condenarán en el fin, bajo mi propio testimonio. Más bien permíteme 
tener el espíritu de sabiduría y revelación para que tenga 
discernimiento para discernir a los espíritus porque están tan cerca 
en esta hora”. 

23 Mas él, comprendiendo la astucia de ellos, les 
dijo: ¿Por qué me tentáis? 

24 Mostradme la moneda. ¿De quién tiene la 
imagen y la inscripción? Y respondiendo dijeron: 
De César. 

25 Entonces les dijo: Pues dad a César lo que es 
de César, y a Dios lo que es de Dios. 

Hermano, ¡les sacó la alfombra debajo de sus pies! 
26 Y no pudieron sorprenderle en palabra alguna 

delante del pueblo, 
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Ven la respuesta, ¿cómo les respondió? Solamente ellos 
supieron que fueron desarmados. El pueblo no supo ni una pizca de 
lo que aconteció ahí. Solamente Él y ellos supieron lo que ocurrió ahí. 

...sino que maravillados de su respuesta, 
callaron. 

Dijeron, “Espera. Él no es como los otros fulanos que 
prendimos, saben. Como que tiene un sentido adicional; como si 
tuviera rayos x”. Dijeron, “Se ve normal. Esta predicando en el 
lenguaje normal de la gente normal pero como que tiene algo. Está 
por encima del resto. No es uno de esos ministros Pentecostales 
quienes solo quieren salir en la televisión y la radio y estar en los ojos 
de las personas y desean popularidad y atención". No, no, no. Ellos 
dijeron, “La manera en que nos miró desde los  pies hasta cabeza, y 
luego la respuesta que Él nos dio, y el tono que Él usó, sabíamos que 
nos estaba hablando a nosotros, y el pueblo no sabía que Él estaba 
lidiando con nosotros.” Dijeron, “Eso en sí es una habilidad”. 
¿Entienden? 

Vengan los músicos por mi. He acabado. Les leeré esta cita para 
Uds. de El Absoluto [1962-1230M –Ed.]. He acabado esta noche. 

La inspiración para estas reuniones vino cuando estaba 
predicando en Guyana y Tobago, y luego salí a Granada, prediqué un 
poco de ello de nuevo, y luego prediqué el Domingo, en Dominica, 
sobre ello. Y luego cuando vine aquí, y el terremoto golpeó, y estas 
cosas me di cuenta que esto es más de lo que pensamos. 

Iba a tener las reuniones para decir, bueno, no he estado aquí 
por cinco semanas ni les he predicado en la iglesia, y estaré saliendo 
para Brasil el Viernes. Dije, déjenme sólo soltar unos cuantos 
servicios para Uds. para que estén un poco al tanto. Y cuando 
ocurrieron esas cosas y el Espíritu Santo comenzó a llevarme un poco 
más profundamente para ver. 

Y ni siquiera he llegado a mi clímax en esta noche, lo cual es 
con Abraham. Lo tomaré el Domingo, en algún lugar entre el 
Domingo en la mañana y el Domingo en la noche tendré que insertar 
eso ahí dentro. Y Dios sabe mejor; Él sabe cómo guiarnos. Porque en 
esto quiero hablar Su Palabra claramente porque en los días por venir 
Uds. verán cómo son estas cosas. Verán lo que significan estas cosas, 
amigos. Verán la hora y lo entenderán mejor. 

Sabrán, si no saben ahorita mismo, sabrán en aquel entonces 
que tan claramente, tan definitivamente Dios ha hablado a través de 
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Su Palabra de profecía para esta hora. Como el Espíritu de profecía 
está en la Novia, el testimonio de Jesús. El testimonio de la Palabra 
profética, este Libro de Apocalipsis, este Libro de Daniel 
cumpliéndose, y los Danieles del tiempo del fin que conocen a su Dios 
harán proezas. 

En esta hora, cuando tienen que arrodillarse a la imagen, como 
en Daniel y Apocalipsis, aquellos Danieles quienes tienen los Truenos 
y conocen la escritura en la pared, ellos son, dice la Biblia, los que 
brillarán con el brillo de las estrellas. 

Los sabios entenderán, mas los impíos no entenderán. Y 
aquellos quienes conocen a su Dios, su Dios los guardará en aquella 
hora cuando todo el mundo está siendo forzado dentro de esa 
presión. Su Dios los guardará en esa hora porque esa hora estuvo en 
Daniel, esa hora estuvo con Moisés, esa hora estuvo con Elías cuando 
Jezabel estaba haciendo caer esa persecución, esa hora estuvo en el 
tiempo de Jesús como les mostré aquí. 

Esa hora es mostrada en sombra y tipo y llega a su plenitud en 
esta hora. Este es el día del cual todos los otros días solo eran su 
sombra. Y Él dice “Yo te guardaré”, más antes de poder guardarte, tú 
debes guardar la Palabra de Su paciencia. Él dice por cuanto no 
retrocediste, no decaíste, no pisoteaste la Palabra que te santificó, ni 
la contaste como cosa sin dignidad. No la diluiste ni mezclaste con el 
mundo y así convertirte en un comprometedor. No la vendiste como 
Esaú por una sola comida. No despreciaste la primogenitura. 

“Porque La guardaste!” Y esa palabra “guardar” significa aún 
proteger. Como dijo Pablo, “He guardado la fe". Como un centinela 
parado ahí, protegiéndola ahí con su vida, porque sabes que esta 
Palabra que se nos fue revelada en Apocalipsis 10 era el Título de 
Propiedad que le dio dominio a Adán allá atrás en el Jardín del Edén 
como un hijo de Dios, y que los que Lo tienen en su posesión hoy, 
son los descendientes vivos entrando con los Secretos de familia 
hacia el Nuevo Mundo. 

 Por eso vino a un pueblo del tiempo del fin entre el profeta 
Gentil y los profetas Judios. “Cómete el Libro, Juan”. Adán Lo tenia; 
regresó a Dios. El Cordero Lo tomó y luego el ángel Lo tuvo; luego 
descendió. Luego fue adentro de Juan y nunca más fue a alguna otra 
parte, y él Lo guardó: He guardado Tu Palabra en mi corazón, y con 
paciencia. 
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Aunque buenos amigos caen a la derecha quienes solían estar 
con Uds. en el campo, quienes cruzaron océanos con Uds. llevando 
el Evangelio a las naciones, quienes retrocedieron por algo que 
Satanás ofreció en el Edén de Satanás, Uds. continuaron adelante. 
Aunque aquellos quienes comenzaron en la iglesia con Uds. vienen y 
están vendiendo su primogenitura por una sola comida, alcanzarán 
e intentarán jalar a los que puedan jalar, pero están corriendo por 
un premio. Que no tiene algún padre, no tiene alguna madre, no tiene 
algún hermano, no tiene alguna hermana que los pueda influenciar 
a comprometerse y venderse, porque no tienen vida propia, ya se la 
entregaron a Jesucristo y no la pueden recibir de vuelta. 

Aún así, fueron probados. Aún así, para alcanzar hasta donde 
han alcanzado, tuvieron que ser tentados por todos lados: el deseo 
de la carne, el deseo de los ojos, y la vanagloria de la vida. Para ir 
más allá del velo, y luego tomar de la urna con el Maná escondido y 
comer eso que era solamente para el sacerdote, tuvieron que estar en 
el Sumo Sacerdote original, para sacar el Maná escondido. Porque el 
Maná escondido es para el vencedor; no reciben eso si no vencieron. 
Esa es una señal de que han vencido, para poder ser introducido a 
los Secretos de la familia. 

Hemos llegado a un lugar así. Hemos llegado a una hora así. 
Este no es el tiempo, amigos, en el que desean quedarse con el disfraz 
puesto. ¡Este no es el tiempo! Este es el tiempo en esta noche, esto 
no es para meterlos al fanatismo con la prédica, esto es el Amor y la 
Gracia del Dios Todopoderoso quien ha descendido con una Palabra 
al rebaño, que Dios los hizo pastores para ‘alimentar a Mis ovejas y 
alimentar a Mis corderos’. Y se paran por las orillas del Jordán y las 
orillas están rebosando; y usted está sosteniendo la Palabra en sus 
hombros, la parte más poderosa de su cuerpo. ¡Llevan la Palabra! Y 
no están temblorosos; se paran firmes. Y la Biblia dice “Y el sacerdote 
se paró firme con el arca al borde del Jordán que rebosaba todas sus 
orillas". Dios esperó hasta que estuvo en su peor condición y la 
corriente más fuerte para cruzarlos. 

Él dice, a veces la enfermedad, la enfermedad le golpea; como 
ha golpeado a algunos de Uds. No puedo correr hacia Uds. con 
simpatía, amigos. Les he enseñado la Palabra. He laborado para 
colocar la Palabra en sus corazones. He tratado de atarles, no a mí y 
no a esta iglesia, sino a Jesucristo, la Verdad infalible, un Dios a 
quien es imposible mentir.  
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Yo también tengo que pararme y ver cual es su fe. Yo también, 
tengo que pararme y ver, ¿Es uno de ellos? Por fe, Abraham y por fe, 
Isaac, y por fe, Moisés y por fe, Josué y por fe, Rahab. Cada uno de 
ellos, fue por fe. Eran los vencedores que surgieron en esa 
resurrección. Recompensa del Vencedor [2005-0706 –Ed.] y Resurrección 
del Vencedor [2005-0626, 2005-0629 (Pts. 1 & 2) –Ed.] "Para aquel que venciere 
heredará todas las cosas. Y por medio de la fe y la paciencia, 
heredaron las promesas". 

Abraham, después de que soportó pacientemente, recibió la 
promesa. Él guardó la Palabra de paciencia. Pensó que iba a pasar 
diez años después. Volvió a Dios: "¿Voy a quedar sin hijos? Voy a 
morir, sabes. ¿No ves que me estoy muriendo?". 

Dios dijo: "¡Cierra la boca! Te estás muriendo, ¿qué? Te estoy 
volviendo joven; aún no lo sabes. Aún no te he mostrado tan lejos. 

Dios aún no le ha mostrado tan adelante en su vida. Por eso, 
confíe en Él ahora mismo, y dele gracias. Sea lo que sea, sólo dele las 
gracias y siga adelante.  

Para detener su inquietud, Dios lo llevó por el mar y dijo: 
"Cuenta la arena de la orilla del mar". 

Dice, "No puedo contar eso". 
Dice, "Cuenta las estrellas". 
Dice, "Ningún hombre podría contarlo. Es innumerable". 
Dice: "Así será tu simiente. ¿Estás hablando 'siendo que ando 

sin hijo', ¿Qué? 
Está hablando, "¡Me estoy quedando sin hijos!". 
Dice, "Así será tu simiente". 
Cuando pudieras quebrar tus propios sentidos y estar en la 

Presencia para escuchar la Palabra de Dios que viene de la boca de 
Dios clara para ti, déjeme decirle, cuando sale de esa Biblia, Es más 
seguro que si escuchas una voz hablando porque no importa a qué 
voz escuchas hablar, tienes que llevarlo de regreso a la Biblia. Sea 
cual sea la voz que escuches, tienes que llevarla de regreso a la Biblia 
para saber quién habló. 

Si ves una luz, ¿cómo está seguro de que Dios es esa luz? 
Satanás también podría venir como una luz. Ven el viento. [los efectos 
del viento. –Ed.] Satanás también podría venir como un viento. Ven a un 
hombre; Satanás también podría venir como un hombre, 
'transformando a sus apóstoles como ángeles de luz, predicando de 
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otro Jesús’. Tienen que regresar a la Palabra. Tienen que volver a la 
Palabra.  

Este es el momento, amigos. Guardando la Palabra de Su 
paciencia. Al cerrar este servicio esta noche, Uds. fueron inspirados 
a llamar por dos servicios el domingo. Esa fue la decisión correcta. 
Hubiera sido difícil para mí después de pasar esas cinco semanas y 
luego venir a predicar el viernes y volver el sábado. Apenas podía 
caminar en el púlpito esta noche, pero es extraño. No sé el por qué 
ni cómo. Llego allí y me mueve su fe, y me muevo en Su Presencia y 
Su Palabra me comienza a inspirar, simplemente me transforma.  

Regresar mañana, habría sido un poco complicado, pero tengo 
un pequeño día para descansar, repasar mis pensamientos, ver como 
fue el servicio, ver los lugares. Veo porqué Él se movió por este 
camino y me detengo y por qué él usó su tiempo en lo que lo usó y 
entienda lo que está sucediendo en el transcurso de la reunión, para 
saber como entender mejor Su voluntad y Su mente por Su Iglesia 
en esta hora peligrosa, y por Sus hijos que están deseando y orando: 
"Señor, guíame por un sendero recto, de una manera clara, para que 
yo pueda estar cierto de Dios". 

No es una hora para jugar, amigos. Esta es una hora para estar 
más seguro. Permítanme darles la cita en el Absoluto. Él dice: 

Una cosa que deseo anunciar, mientras muchos están reunidos 
– muchos de Uds. están juntos, ... yo he guardado por las últimas dos 
semanas. Y eso es, que sus oraciones han sido contestadas con 
respecto al caso de los impuestos que yo tenía con el gobierno.  

Habló de cómo ellos 
... me querían cobrar más de trescientos cincuenta mil dólares 

por ser de mi propiedad personal. Y no era así; todo eso era de las 
campañas. Y la iglesia conoce todo eso; … (casi cinco años, me 
imagino), en el caso, para adelante y para atrás, y en cuanto a 
carácter, y de todo. Pero estoy tan agradecido que no pudieron 
encontrar nada en contra mía, así que no pudieron procesarse por eso. 
Así que no había nada por lo cual me podían procesar, sólo me dijeron, 
simplemente me supongo, que era mi - mi ignorancia. 

Estaba firmando cheques a su nombre que no debía firmar, de 
acuerdo con la ley y la constitución americana. Él dice: 

Y luego no hace mucho, … yo tuve la visión que un hombre grande 
oscuro, humoso, tiznado, escamoso (como un cocodrilo), venía 
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moviéndose hacia mí con unos dedos de hierro. Yo tenía un cuchillo 
pequeño, así, y él tenía escrito en él: Gobierno de los Estados Unidos.  

Mire. Apocalipsis 13 se estaba moviendo allí para tomar 
Apocalipsis 10:7. 

Y yo no podía hacer nada, estaba indefenso; y luego el Señor 
llegó a la escena, y aquello fue conquistado. 

Apocalipsis 10:1 vino a liberar a Apocalipsis 10:7. Más tarde, 
vio el sueño del hermano en el propio sueño que Dios le concedió, 
gente tras las rejas de hierro esta vez, y no podían ser liberados. Y 
Jesús bajó con un arco iris cubriéndole y dijo. "Libéralos. ¡Habla la 
palabra!" Y él dijo, "Casa del infierno, ¡suéltalos!". 

Mire. El sistema romano, el Gobierno de los Estados Unidos: 
sueño y visión. Sin embargo, él también lo está predicando de la 
Biblia; sin embargo, la profecía ya está llegando a suceder, ahora, 
otra movida de ese mismo hombre. 

... y luego el Señor llegó a la escena, y aquello fue conquistado.  
Y Uds. recuerdan que les dije eso hace mucho tiempo. 

Y luego continúa. No tengo tiempo para leer todas las cosas, así 
que voy a elegir uno o dos lugares.  

Yo me sentía muy mal, por un tiempo, al pensar que había puesto 
toda mi vida para el Reino de Dios para intentar hacer (¿ven?), que 
gente pagaran sus impuestos, y que hicieran cosas, e hicieran todo lo 
que es correcto, y hacer que los criminales llegaran a ser hombres 
correctos, y luego que me hagan aparecer como que yo mismo soy un 
criminal. 

Lo maltrataron. Le faltaron el respeto. Le trataron como a un 
ladrón. Le acusaron. Lo pusieron en el estrado; lo interrogaron. 
Le llamaban de todo tipo de cosas. Le dijeron que estaba mintiendo; 
está diciendo que no lo sabe, pero lo sabía. Cinco años. 

Él dice: 
Yo pensé: "¿Qué cosa he hecho yo?" Y luego comprendí, y yo fui 

a ver en la Biblia. 
Todo ese tiempo no buscó en la Biblia, saben. 
... Y luego comprendí, y yo fui a ver en la Biblia. Todo hombre en 

la Biblia, sin excepción, que alguna vez tuvo un oficio espiritual, si 
Satanás no podía disiparlo en lo moral o alguna cosa, lo atrapaba el 
gobierno. Regresen a donde quieran, desde allá - Moisés, Daniel, los 
jóvenes Hebreos, Juan el Bautista, Jesucristo (que murió por medio del 



Por Cuanto Has Guardado La Palabra de Mi Paciencia        2007-1130 
 

66 
 

gobierno - por pena capital), Pablo, Pedro, Santiago el grande, Santiago 
el menor, cada uno de ellos murió en manos del gobierno, 
 Ahora él va a la Biblia. Está llevando esta visión a la Palabra y 
la experiencia a las Escrituras porque había reencarnado el mismo 
ministerio de Jesucristo. Y tenemos la última parte del mismo 
ministerio. 

todo gobierno es la silla de Satanás. Jesús así dijo; la Biblia lo 
dice. ¿Ven? Todo gobierno es controlado por el diablo. 

Dijo, ... yo me desanimé (mi esposa me está escuchando); yo fui 
a casa y dije: “¡No, señor! Yo si yo lo debiera, yo lo pagaría. Yo no lo 
debo, y yo no lo voy a pagar. Eso es todo”. Yo dije: “De todas: maneras: 
¿cómo lo puedo pagar?” 

Ven, él está molesto por cómo lo tratan como a un criminal, ven; 
lo humillan y todo lo demás. Todos esos ministros pentecostales 
dicen: "Ah, están tomando al hno. Branham, muchacho. Lo van a 
atrapar, ahora. Esas grandes campañas: quinientos mil en Bombay, 
trescientos mil en Sudáfrica. Muchacho, él fue con el rey Jorge, el rey 
Jorge fue sanado. Él fue donde la reina allá en Suecia. Muchacho, te 
lo digo. Ahora lo están atrapando". ¿Ven? 

Así que yo fui a casa y yo dije: “Meda, lávale las caras a los 
niños, prepárales la ropa; yo ya me voy”. Yo dije: “Ellos ni siquiera... 
Todo, todo está muy enredado”. Y yo dije:... 
 ¿Recuerdan aquella vez que pensó que estaban rechazando el 
Mensaje? Él tenía esa manera. Él dijo: “Empaca tus maletas; ¡Vamos 
al bosque! No voy a regresar aquí; ¡no a esa gente!” Está molesto con 
el gobierno y a veces está molesto con la gente. 

¿Creen que un ministro no se molesta a veces? ¿Creen que la 
gente no se mete en su caso? ¿Creen que no es difícil, y la presión? 
Miren al profeta, aquí.  

Todo está muy enredado”. Y yo dije: “¿Qué he hecho? ¡Dime!” Y 
yo dije: “Sin embargo, ¿yo, cuarenta mil dólares? ¡Vaya! ¡Tú no sabes 
lo que eso significa para mí!” Y ella entró como haría una buena 
esposa...  

Oh vaya. Ella entra y lo ve todo nervioso diciendo: “¡Nos 
mudamos! ¡Vamos al desierto a alguna parte! ¡Ya me cansé de todo 
esto!” 

...ella entró como haría una buena esposa… 
Yo dije: “¡Yo me voy!” 
Ella dijo: “¿Piensas que eso ayudaría? ¿Oraste ya sobre eso?” 
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Ella dijo: “¿Ya Oraste sobre eso?” El Profeta, los ángeles vinieron 
a él. Él está predicando El Absoluto y se está preparando para ir. Esta 
es la mañana de Señores, ¿Es Esta La Señal del Fin? La noche que 
predicó y se fue a Arizona. Lo está predicando aquí esta mañana.  

Pensé: "Bien, quizás debo orar nuevamente." 
Haga caso a su esposa, de vez en cuando. "Oye la voz de Sara", 

Dios le dijo a Abraham. ¿Correcto? 
Regresé adentro, y parecía como que Él me dijo una Escritura.  
Siempre queremos vigilar las Escrituras, lo que Dios hizo al 

respecto. ¿Ven Uds.?  
Y un día le preguntaron a Él, Uds. saben, tratando de - tratando 

de acusarlo ante el gobierno; ellos dijeron: “¿Es correcto que nosotros 
los Judíos libres paguemos tributos o impuestos a César?”  

Él dijo: “¿Alguno de Uds. tiene un denario?” Dijo: “¿De quién es 
esta inscripción?”  

Dijeron: “De César”.  
Dijo: “Entonces dad a César lo que es de César, y a Dios lo que 

es de Dios”. 
Y yo pensé en eso; abrí la Biblia en ese lugar y lo leí. Pensé: 

“Verdaderamente, Señor, ¡eso es correcto! 
 Fíjese, leí dos para Ud. Uno tenía el pez con la moneda, el otro, 
enviaron hombres a infiltrarlo y entrar en medio de él. Todo fue en 
esa temporada. Sabía lo que se avecinaba, y la hora a la que estaba 
viniendo, y los impuestos llegaron justo ahí. 

Mire a donde llegó, amigos, para él. Mire por donde viene para 
nosotros. Justo entre la apertura de la Palabra y la predicación a los 
perdidos. Observe dónde están llegando estas cosas.  

Uds. saben, Él siempre tiene la respuesta en la Palabra.  
Yo simplemente leí un poco más adelante, y Él dijo: “Mira, Simón, 

¿no - no tienes un anzuelo en el bolsillo? (¿Ven?), Tú siempre cargas 
un anzuelito y un hilo. Y yo acabo de hacer un depósito en el banco de 
peces hoy en la mañana, allá en el - en el río, tú sabes”. Dijo: “Él - yo 
hice un depósito, y el banquero ciertamente te dará lo que tiene. 
Simplemente ve allá y lanza el anzuelo en el río; y cuando lo arrimes 
a la orilla, abres su boca… 

Dios le dio esa Escritura cuando estaba todo frustrado, siendo 
perjudicado por el gobierno de los Estados Unidos vio en una visión, 
viniendo a buscarlo. Y el Espíritu Santo lo mostró todo a través de la 
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Biblia cuando no pudieron atraparlos, el gobierno trató de atraparlos 
por impuestos.  

Les mostré lo que le estaban haciendo a estos hombres, esta 
noche, los grandes. Algunos de nosotros ni siquiera estamos en su 
mira, todavía. Somos demasiado pequeños, desconocidos. No 
tenemos nada para atraerlos. Estos hombres, los ves en la televisión. 
Están viendo esa audiencia, doscientos-trescientos mil. Los miran 
sentarse allí y hablar. Los ven volar en sus aviones privados que los 
senadores no tienen. Observan a esos hombres, cómo operan. 
Conocen trucos y abracadabra. Los investigan. Ven como están 
estafando a las personas, y están construyendo sus expedientes, 
están construyendo sus expedientes, están construyendo sus 
expedientes. Y luego enviaron cartas oficiales desde Washington DC, 
directamente a ellos.  

Cuando se los llevan, ¿quién somos nosotros para que nos 
sigan? Cuando los toman con millones de seguidores, ¿quién somos 
nosotros para que nos sigan? Cuando los toman, que son conocidos 
en todo el mundo, y a cada país que van pagados por trescientos-
cuatrocientos mil dólares por adelantado, volando en sus propios jets 
privados, ¿quién somos nosotros para que nos sigan? 

Que nos sigan no es porque vengan a investigarnos mucho, 
saben. Les pareceremos muy estúpidos, como pequeños novatos 
tratando de decir que no vamos, y los miércoles por la noche casi no 
tenemos a nadie aquí. Nuestra gente ni siquiera puede salir los 
miércoles por la noche. Los viernes por la noche, la gente ni siquiera 
puede intentar salir los viernes por la noche. “¿Eso es el ministerio? 
¿El Predicador salió de debajo de un árbol de ciruelo de cerdos? ¿No 
tienen programa de televisión? No conocen a ningún Primer Ministro. 
No ungen a ningún ministro del Gabinete". ¿Entienden? "¿Quiénes 
son todos ustedes?"  
 Pero ven, nosotros somos los que los conocen. Somos los únicos 
que los conocen. El resto del mundo no los conoce. El dios de esta 
Edad perversa ha cegado sus mentes, pero nosotros hemos recibido 
colirio para ungir nuestros ojos para ver, para reconocer nuestro Día 
y nuestro Mensaje. 
 Póngase de pie. Quiero cantar Habla y No Dudes. [# 1357 Cantos 
Que Viven –Ed.] Quiero comenzar a ungir algunas de estas cosas porque 
cuando vean venir estas cosas, amigos, deben tener una iglesia que 
sepa el momento al que hemos llegado. 
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 Les conté sobre el terremoto. Les conté sobre el papa, la 
declaración que hizo. Les mostré lo que siguió a la declaración que 
hizo el papa: fue a buscar a los grandes televangelistas. Les mostré 
el terremoto que azotó la región. Les mostré que el Profeta fue el 
primero en el avivamiento de sanidad, cuando estaba a punto de ir 
al oeste, que la pequeña cita que no les leí allí, esa en particular.  
 Predicó El Absoluto en la mañana y contó la experiencia en la 
noche. Él dice:  

(y esta noche continuaré con algo relacionado a eso), pero sus 
oraciones son las que me ayudaron. 
 ¡Ven cómo una iglesia puede orar y Dios escuchará eso, amigos! 
El Profeta le estaba diciendo a la iglesia: "Pero sus oraciones son las 
que me ayudaron". La iglesia había orado por Pedro cuando el 
gobierno mató a Santiago, y venían por Pedro. 
 Cuando hubo hambre en Jerusalén y tuvieron que recoger 
dinero de las naciones gentiles para ayudar a los santos en Jerusalén 
porque habían llegado a esa hora, el poder romano los había 
estrangulado. El poderío del poder Romano estaba sobre el mundo.  
 Y cuando llegó la noche de, Señores, ¿Este es el Tiempo?, contó 
la visión de ir al oeste por los Truenos y estas cosas, él dijo (hablando 
del sueño del hermano Beeler): 

Por cuanto él vio un muro, que era completamente imposible 
penetrar, lo cual me impidió que me fuera al oeste, ese fue el problema 
de los impuestos que tuve con el gobierno. Nadie entenderá cómo salí 
de ese asunto. Era un muro que me estorbaba, [cinco años] pero el 
Señor me condujo por todo el centro y me encontré del otro lado. 

Y él estaba al oeste, estaba en medio de los Ángeles, tenía la 
Espada en la mano. Él había vencido. Regresó al este y abrió los Siete 
Sellos. Y la Palabra de Su paciencia que guardó durante treinta años 
se cumplió. El mensaje de la Paloma herida llegó a casa.  

Su siguiente última gran prueba, Dios lo llevó a las montañas 
en Arizona, y fue sanado. Les mostré sus castigos. Les mostré sus 
pruebas de preparación. Les mostré su gran prueba severa. Pero llegó 
a adopción, 1959, con la Palabra Hablada; y justo después de eso, 
"Diréis a este monte - Mateo 17". ¿Qué le siguió a eso? El gobierno 
vino con el caso de los impuestos.  

Ahora, en otro ciclo, durante cuarenta años la Novia guardando 
la Palabra de paciencia, creciendo, llegando a su lugar. Y hay otras 
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personas que han guardado esta misma Palabra. Hay otros que han 
guardado la misma Palabra. 

Si Uds. no han guardado esta Palabra, si se dan cuenta que no 
han caminado como podrían haber caminado; si creen eso, cuando 
escuchen la Palabra esta noche, dirán: "Todas estas cosas, estoy 
caminando en el Mensaje pero es como si estuviera en otro mundo 
de lo que Ud. está predicando y hablando. Porque si Ud. no dijera 
estas cosas, seguiría con mi vida normal; pero donde predica estas 
cosas aquí y las cosas están sucediendo a nuestro alrededor; y la 
forma en que está trayendo estas Cosas a través de la Palabra, y la 
forma en que nos muestra la continuidad del Mensaje del Profeta 
aquí y donde estamos, me doy cuenta de que necesito subir a cierta 
atmósfera y salir de mi pequeño reino de iglesia, a donde pueda 
encontrar a Dios realmente porque esto era a lo que se suponía que 
los Sellos me despertarían. ¿Quieres decir que esta hora habría 
venido sobre mí como el terremoto?”. 

Dijo como un lazo que vendría sobre el mundo entero, pero seáis 
tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán a la 
tierra en un día malo, cuando una red malvada tomará a los hombres 
como peces. 

Y fuimos advertidos por un profeta que hay una Apretura 
viniendo de América. Y todas estas cosas han estado sucediendo. Y 
ahora, el gobierno está bajo presión de la Iglesia, está cayendo sobre 
los llamados cristianos, las grandes luces que Jezabel piensa, 
después de que ella mató a los profetas luego vino por Elías, el que 
será raptado. Ese es a quien ella dejó para último; pero el Rapto se 
lo llevó antes de que ella pudiera atraparlo. Él fue trasladado. Ella 
mató al resto, pero él fue trasladado. Él dijo: "Nos llevará en el Rapto 
porque Elías representó a los santos trasladados que se irán en el 
Rapto". ¿Lo ve? 

Cantemos Habla y No dudes. Comencemos con el coro. 
Habla y no dudes. 
Solo cree esta noche. No te preocupes, solo cree. 
Solo cree en tu corazón 
Habla y no dudes 
Habla y no dudes … 
No intente crear ardillas esta noche; eche fuera su frustración. 

Háblese usted mismo. 
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Deje que Su Palabra se cumpla. “Viviré recto ante el Señor. Lo 
propondré en mi corazón, esta noche. Me someteré a Su Palabra. 
Esta noche me propondré en mi corazón, abandonaré todo peso". 
Simplemente hable así, bajo los efectos del mensaje, bajo esta 
inspiración, y ponga su espíritu en posición. 

Josué habló al sol 
Y él dijo: "¡Sol, quédate quieto!" 
¿Por qué no detienes el H-I-J-O en medio de nosotros esta 

noche? 
El H-I-J-O está aquí, amigos. Deténgalo como Bartimeo lo 

detuvo. El tenía una necesidad. 
Él sabía quién era 
Novia, hablemos Su Palabra 
Habiendo reconocido quiénes somos 
Apocalipsis 10 ... 
Con sinceridad, diga: “Señor, me someto a ti. Toma  
mi vida. Te la vuelvo a ofrecer, esta vez, sin reservas.” 
Hemos llegado 
Hemos llegado 
En ese cruce en Su Palabra 

Eso no es más que la verdad, esta noche. 
Oh hemos llegado 
Donde algo debe ceder. 
Oh, Dios, déjame cantarlo con realidad. Pídale, esta noche. 

“Hazlo real en mi corazón, Padre. Estará conmigo mucho después de 
que termine el servicio". 

La fe de Dios 
Su Palabra de promesa hecha Espíritu y Vida en Ud. 
Que está encerrado en nuestros corazones 
Hablaremos esta misma Palabra [amigo] 
Y ver Su gloria pasar. 
Oh, levantemos nuestras manos hacia Él mientras la cantamos. 
Josué habló al sol. 
Un hombre bajo la sangre de toros y cabras; qué de una súper 

raza bajo la Sangre de Jesucristo. 
Todo es porque  
Él siguió a un profeta del éxodo como lo estamos siguiendo 

nosotros, un profeta del éxodo. 
Oh Novia ... 
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Novia, hablemos esa Palabra 
Habiendo reconocido quiénes somos 
Apocalipsis 10: 8 al 11 
Apocalipsis 10: 8 al 11 
Eso es lo que somos 
Nuestro profeta habló. Intentaron atraparlo pero Dios lo guardó 

en la hora de la tentación. 
Y él creyó la Palabra 
Nuestro profeta habló 
En el bosque ese día, no podía encontrar nada para comer. No 

podía ver nada. Y Él dijo: "Habla por ellas. Te mostraré cómo te 
guardaré en la hora de tentación". 

La Iglesia redimida de Dios ha alcanzado  
esa esfera.  
Dentro de esa pequeña habitación 
La cámara del Rey y el séptimo escalón donde es introducido 

por el guardia parado allí. 
... no puede fallar 
Oh, Josué habló al sol 
Ese poder trasladó a Enoc. Ese poder produjo las ardillas, Ese 

poder sanó al cojo. 
Es todo porque ... 
Oh, Dios, escudriña nuestros corazones, esta noche. 

Escudríñanos Señor, que podamos hacer un inventario profundo en 
esta hora tardía. 

Novia, hablemos Su Palabra 
Para hablar esa Palabra debemos estar en la imagen. 
Habiendo reconocido quienes somos 
Por eso tenemos que luchar para poseer esta herencia. Fe y 

virtud y conocimiento y templanza. Luche por ello, amigos. Que cada 
uno de nosotros entre allí. 

Entre allí ... 
Oh, Dios, ese es un lugar donde queremos vivir. 

... donde esa Luz entró en esa habitación 
"Te encontraré allí", Él dice. 
Entra allí 
Allí es donde Abraham subió la montaña y llegó al lugar donde 

dijo: "Dios creó un carnero". 
... el Ángel dijo que te encontraría 
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Saldrás sano amigo. 
Tal vez entró como una oruga, pero saldrá una hermosa 

mariposa, una nueva creación; Las cosas viejas pasaron. Un lugar 
secreto donde hay poder transformador. 

... alabando a Dios porque hay 
poder en esa habitación 
Eso es justo en ese pequeño compartimento en su propio 

corazón. El interior del interior, donde el Trono de Dios, donde entra 
Dios. 

Todo se debe a que él sabía quién él era.  
Oh Dios, haz que nos conozcamos de esta manera. 
Novia, hablemos Su Palabra 
Habiendo conocido quiénes somos 
¿Realmente lo cree, en la segunda etapa de ese Séptimo Sello? 

Apocalipsis 10: 8-11, una Novia con el título de propiedad en el 
interior. Este es el Secreto, como la Palabra estaba en María, así 
Cristo está en la Novia. 

Todas las cabezas inclinadas y todos los ojos cerrados. 
Alrededor de este edificio, todo en el exterior, en las habitaciones 
laterales, donde sea que estén, en estos últimos momentos del 
servicio, cuando se sienta y escucha la Palabra de esa manera; 
cuando ve los acontecimientos modernos aclarando la profecía 
vindicada. 

¿Hemos guardado la Palabra de Su paciencia? ¿Ha sido 
impaciente, arriba y abajo? ¿Lo ha tomado en serio? ¿Se ha 
convertido en algo más que vida para Ud. durante estos años que ha 
caminado en ella? Se vuelve tan real ¿lo consume? ¿Le muestra que 
no hay nada valioso en esta vida, ninguna cosa temporal que sea 
digna de ser comparada, que viva su vida completamente para Él 
hasta que lo haya convertido en Su prisionero? 

¿Cómo ha tratado Ud. esta Palabra? ¿Qué ha concebido que 
sea? ¿Es solo algo en libros y cintas sobre un hombre de América que 
vivió, murió y se fue? ¿Está atado aquí en la Asamblea del Tercer 
Éxodo? Viene aquí, tiene amigos aquí, y ve algo local pequeño, ¿o ha 
ido más allá de Ud. mismo? Rompa su propio razonamiento humano, 
rompa sus propias imaginaciones, conquiste sus temores. ¿Entra a 
un lugar de tal profundidad de auto-crucifixión, hasta que, todo lo 
que deseas es Cristo? Renuncias a todo por Él. 
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 ¿Qué ha sido para Ud.? ¿Ya sea que tenga dos meses en el 
Mensaje, si es un niño pequeño aquí sin el Espíritu Santo, si es un 
Cristiano anciano durante años en el Mensaje y ni siquiera parece 
poder vivir y tener una victoria; todavía preocupándose, 
alborotándose y así, aún guardando rencor, sigue irritable, todavía 
tiene mal genio y se encuentra con ganas de vengarse a veces? 

 ¿Qué es? ¿Cómo ha vivido? Por cuanto has guardado la Palabra 
de Mi paciencia, Él dijo: “Yo te guardaré en esta hora cuando veamos 
a ese hombre como cocodrilo con esas manos de hierro poner un gran 
muro imposible de cruzar, pero Jesús vino a la escena y una 
liberación sobrenatural, y el Profeta pudo cumplir la promesa que 
tenía en su corazón, en esa gran hora. 

 Esta vez, los Ángeles nos elevarán no solo para enviarnos a 
predicar, los Ángeles nos elevarán hacia la gloria. Ellos lo recogerán 
uno de estos días cuando el gobierno, cuando venga la Apretura, 
entonces observe el Tercer Jalón. Será lo que iniciará la Fe de Rapto. 
El sistema está a punto de caer, amigos, no lo duden. Está temblando 
en este momento. La tierra está temblando; el sistema financiero es 
tambaleando; las denominaciones están tambaleando. Todo lo que 
podría ser removido se moverá, pero ¿ha recibido Ud. un reino 
inconmovible? ¿Está establecido en su corazón? 

 Quiero pedirle al Hno. Mervyn que venga y ore. [El hermano Vin habla 
a los dos que subieron por oración. –Ed.] ¿Cuántos de ustedes tienen una 
necesidad especial en su corazón en la audiencia? ¿Puedes creerle, 
en esta noche? ¿Puede creerle ahí donde está parado? Con todo su 
corazón, ¿Puede respetarlo, humillarse y ser sincero y no pedir con 
emoción y sin sinceridad, sino pedir con profunda convicción porque 
ha escuchado Su Palabra y quiere verse alineado con esa Palabra? Si 
Ud. puede respetar a Dios y ser honesto, Dios puede respetarlo. Él 
puede hacer que Ud. se vayas con seguridad en su corazón de que Él 
lo ha escuchado, ha visto su oración y Él responderá. 

[Hno. Mervyn Weston ora. –Ed.]  
Oh, ¿por qué no levantamos nuestras manos y Lo adoramos? 

Démosle alabanzas y gracias. Oh, alabado sea Su maravilloso 
Nombre. Alabado sea Su maravilloso Nombre. Pueden tomar sus 
asiento. El hermano Stewart tiene un testimonio que quiere dar. 

[Hno. Ronald Stewart da su testimonio. –Ed.] 
Amén, amén, amén. Alabado sea Su poderoso Nombre. 
Mientras me esfuerzo diariamente Señor, para ver Tu 
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Palabra perfeccionada 
Ayúdame a ser tan sincero desde 
adentro. 
Porque sé que este es mi tiempo de 
consagración 
Y debo dejar a un lado todas mis cargas 
y pecado 
Para levantarme en las alas de fe 
Y elevarme en los anchos cielos 
Cantemos esta noche como una oración antes de irnos. 

Mientras me esfuerzo diariamente Señor, para ver  
Tu Palabra perfeccionada 

Trate y salga temprano el domingo. Amén. ¡Dios les bendiga! 
Ayúdame a ser tan sincero desde adentro. 
 

*     *     * 
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